
Secciones
RUMBO A LAS URNAS 

Rubicini, Berti y Monti: 
candidatos confirmados 

Rotary Club celebró sus 85 años

Mañana vence el plazo para presentar listas de precandidatos y precandidatas pensando en las elecciones provinciales. 
Jorge Berti vuelve a postularse a intendente, acompañado por Nicolás Rubicini encabezando la lista de concejales, y 
Fulvio Monti como precandidato a senador. P. 7

Con un almuerzo en el salón Coliseo, la institución villense conmemoró un nuevo aniversario de servicio a la co-
munidad. Hubo reconocimientos y se presentaron las nuevas autoridades que asumirán el mes próximo. P. 3

PRECIO EJEMPLAR:  $250VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

RETRATO

Mauro Malaisi
Un todoterreno con un objetivo claro en su mente. 
Empresario y emprendedor “de toda la vida”. Hoy 
es uno de los titulares de Malaisi/Dianda. P. 2

CONCEJO

POLÍTICA

Esta tarde. 

Inscripciones. 

Piden declarar 
la emergencia 
en el transporte 
El Frente Progresista solicitó 
que se declare en emergen-
cia la situación del transpor-
te público de pasajeros. No 
hay un servicio local desde 
el 2020. P. 8

Presentaron el 
Frente Amplio 
por la Soberanía 
En nuestra ciudad con la pre-
sencia de los referentes Car-
los del Frade, Mercedes Meier, 
Claudia Balague, Fabián Palo 
Oliver y Alberto Cortés. P. 7

Actividades en el Punto Violeta 
Diversas propuestas están en marcha en el espacio ubicado en barrio 
Santa Mónica, en donde ya funcionan más de diez talleres. P. 10

Té desfile a beneficio de AVLPI
Será el número 108 de este tradicional evento y se desarrollará en el 
Club Social. Las tarjetas están agotadas. P. 19

ENTREVISTA

Pablo “Pipi” Marcángelo 
Una vida dedicada al vóley y a Riberas del Paraná. En medio 
de un gran presente habló de su vida. Además, ya le puso 
fecha a su retiro. P. 25

Roberto Mirabella
“Defendamos Santa Fe” 

JUEVES 11 DE MAYO
AÑO 2023 · Nº 460
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

El operativo tuvo lugar en 
barrio Santa Teresita. Se 
trata de tres hombres y dos 
mujeres. Uno de ellos inten-
tó escapar y fue capturado 
gracias a las imágenes de un 
dron. También se incautó co-
caína, marihuana, vehículos 
y dinero en efectivo, entre 
otros elementos importantes 
para la causa. P. 5

Cinco detenidos
en allanamientos
por venta de drogas 
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ENTREVISTA

Un todoterreno, un buscavidas que, con un objetivo claro en su mente, no 
claudica hasta lograr lo que se propone. Empresario y emprendedor “de 
toda la vida”. Hoy es uno de los titulares de Malaisi/Dianda.      

“No importa cuantas veces te caés, sino cuántas te levantás”
Mauro Malaisi.

na llegando”.

¿Actualmente que empresa lle-
vás adelante?

“Malaisi/Dianda comenzó sien-
do familiar y mi socia era Mirela, mi 
cuñada, que es la parte Dianda. Ella 
es abogada y maneja toda la parte 
jurídica de la empresa, que posee la 
inmobiliaria, la constructora y la de-
sarrolladora”.

¿Cómo se compone tu primera 
familia, la de tus padres?

“Nací en Villa Constitución, soy 
hijo de Ricardo y Alicia Dose. Viví 
toda la vida al lado de la escuela 
Normal y tengo un hermano que se 
llama Román al que le llevo 10 años. 
Allí me hice muy amigo de Alejandro 

Bill y de Juan Manuel Cevasco con 
los que siempre estábamos jugando 
juntos. Obviamente que hice la pri-
maria en la Normal, a tal punto que 
pasábamos por el tapial, ni siquiera 
entrábamos por la puerta. La secun-
daria hasta tercer año en la Comer-
cial y volví después a la Normal con 
mis primeros amigos, Maximiliano 
Boragina, Leandro Gentili, Luis San 
Juan, Mariano Basualdo, Gastón Ma-
rongio, Mariana Migliavaca, Fernan-
do Villalba, por nombrarte algunos 
de ellos”.

¿Deportista desde siempre?
“Pasé por muchas disciplinas. Ju-

gué al básquet, al vóley, al rugby y con 
este me quedo porque es el que más 
en serio me lo tomé, entrené, compe-

algo positivo porque es parte de la 
vida”. 

Te pregunto también acerca de 
actual familia, con tu mujer y tu 
hija

“Con mi mujer Aldana, que era de 
mi mismo barrio, nos casamos en el 
2.009, después de casi ocho años de 
novios y porque yo había cobrado 
una plata por un negocio. Era ahí o 
no sabíamos cuándo. Lo hicimos en 
Los Cerrillos con una muy linda fies-
ta. Ahora tenemos una hija hermosa 
que se llama Rafaela, de 10 años y 
que es mi debilidad”.

En todo este derrotero de tu 
vida, ¿tenés muchas personas a 
quiénes agradecer?

“Por supuesto; a todos los que 
me acompañaron en este viaje in-
olvidable y que siguen creyendo. 
Tengo que nombrarte a clientes, 
inversores, amigos… no quiero 
olvidarme de Lucía, que fue la pri-
mera persona del equipo en confiar 
en mi proyecto de Malaisi/Dianda, 
lo mismo que a todo el equipo que 
lo compone y muy especialmente a 
Mirela, Aldy y mi hija Rafaela”. 

MAURO MALAISI (49) posee 
una trayectoria comercial y laboral 
que no coincide con su edad. Pare-
ciera que fuera de otra vida, porque 
desde muy joven se introdujo en este 
mundo y también en el de la políti-
ca, ya que, siendo muy jovencito, se 
transformó en un pilar dentro del 
gobierno municipal del recordado 
intendente Horacio Vaquié.

Por sus cualidades, su pasado, 
presente y futuro, fue invitado al pro-
grama “RETRATO”, que lleva ade-
lante desde hace 11 años el periodista 
Marcelo Pellegrini y que se emite por 
Canal 4 y a Facebook de Diario La 
Ciudad, cada lunes a las 21.15.

¿Pasaste por muchas situacio-
nes, rubros y actividades?

“Hoy puedo decirte que estoy 
consolidado con mi trabajo, me gus-
ta lo que hago y la peleo todos los 
días; pero para haber llegado a esto, 
me fundí muchas veces, la pasé mal, 
pero la clave es la persistencia. No 
importa cuantas veces te caés, sino 
cuántas te levantás”.

¿Hay que tener un objetivo claro 
y luchar por él?

“Totalmente. Hay mucha gente 
que no va a creer en vos y hay que 
aceptarlo, les pasa a todos. Cuando 
comencé a hacer el primer edificio 
en la ciudad, mis amigos se me reían 
y los que no me conocían, ni te digo; 
pero yo lo tenía claro”.

Además del objetivo, hay que 
trabajar mucho

“Sin dudas, yo todos los días de mi 
vida, le dedico muchísimo tiempo al 
trabajo. Me encanta lo que hago y 
creo que ese es otro secreto. No tengo 
como meta el dinero, más allá que si 
hacés las cosas correctamente, termi-

Retrato

Aldo Paganucci, otro joven empre-
sario de Villa Constitución, estará el 
próximo lunes en el living de “RE-
TRATO”. Lunes, 21.15 por Canal 4 y 
Facebook: Diario La Ciudad.

Aldo Paganucci

tí y me gustó más que todos los otros. 
El rugby me dio amigos, tuvimos a 
Miguel Mansilla como entrenador y 
siempre lo recuerdo, nos hacía entre-
nar muchísimo y yo estaba muy bien 
en lo físico, además de tener una muy 
buena camada de jugadores”.

¿Cursaste estudios terciarios o 
universitarios?

“Me recibí de Agente de Trans-
porte Aduanero, trabajé de eso y 
seguí con la Tecnicatura. Trabajé un 
tiempito en la aduana, pero no era lo 
que buscaba. Busqué otros rumbos y 
en el año 1.994 abrimos la inmobilia-
ria, pero en el medio, hice un mon-
tón de cosas”.

Recordá tus años en la munici-
palidad

“En el año 1.999 fui secretario de 
Desarrollo Económico del gobierno 
de Vaquié, tenía 24 años. Yo venía 
participando en instituciones inter-
medias y estaba en la Cámara Junior, 
donde se gestaban líderes jóvenes. 
Fui aprendiendo, tuve mi negocio y 
nos miraban de otra manera en ese 
ámbito y los que manejaban el Cen-
tro Comercial eran empresarios muy 
fuertes como Ricardo Galano, Roge-
lio Riganti, Luis Alvarellos, Raúl Ma-
lisani y ellos se lo proponen a Vaquié 
para suceder a Adolfo Bustos. Como 
hito puedo decir que creamos el Ente 
Zona Franca”.

¿Fue tu único paso dentro del 
sector público y la política?

“No hice otra cosa dentro de la 
política porque yo tenía otros planes. 
Era en ese momento o nunca y lo 
hice, tenía 24 años y toda las ganas y 
las fuerzas”. 

¿Lo primero que tuviste como 
propio fue la inmobiliaria?

“No, antes con Cristian Mendo-
za tuvimos el estudio de Comercio 
Exterior, con quien estudié y me re-
cibí y seguimos. De cada situación, 
trabajo o lo que sea, me he llevado 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

EL DOMINGO PASADO

En las instalaciones del salón Coliseo.

“Soy un agradecido de esta población y su colaboración constante con Rotary; como también con cada vecino que está 
siempre al servicio de la comunidad”, dijo el presidente de la institución local, Domingo Dell’Elce. Acompañaron autoridades, 
rotarios, colaboradores, representantes de instituciones y miembros de la comunidad en general.

Rotary Club celebró 85 años de 
servicio en nuestra comunidad 

El Rotary Club Villa Constitución 
transita en este 2023 sus 85 años 
de vida, y el domingo pasado lle-
vó adelante una gran celebración 
en el salón Coliseo. Se trató de un 
almuerzo al que asistieron autori-
dades, rotarios, representantes de 
instituciones y miembros de la co-
munidad en general. 

“Es una alegría poder compar-
tir con todas aquellas personas que 
colaboran permanentemente con 
nuestra institución y que son mu-
chísimas en nuestra comunidad. 
Estamos sumamente agradecidos”, 
expresó el presidente del Rotary, 
Domingo Dell’Elce. A su vez, resal-
tó que si bien no ha sido “un año 
muy positivo” siempre hay cosas 
que valorar, como este encuentro. 
“Rotary es muy bondadoso, eso nos 
permite que si en este periodo no 
se pudo concretar algo, en el nue-
vo mandato se puedan desarrollar, 
siempre se trabaja mancomunada-
mente”, sostuvo. En ese contexto re-
cordó que el año rotario se extiende 
de junio a junio por lo cual, dentro 

Un Coliseo colmado fue testigo de la celebración del 85° aniversario.

más de esto, por eso es importante 
seguir apoyando a instituciones que 
le hacen tanto bien a Villa Constitu-
ción”, enfatizó.   

Durante el evento se destacaron 
varios momentos como la presenta-
ción de dos nuevos rotarios: Martín 
Chávez y Fabián Villani; y el reco-

nocimiento a Graciela Balbuena, la 
primera mujer rotaria en ocupar la 
presidencia no sólo en Villa Cons-
titución sino en el Distrito. En la 
oportunidad también se dieron a 
conocer las autoridades que asumi-
rán en el nuevo año rotario el mes 
próximo. 

de algunas semanas renovarán sus 
autoridades. “Lo bueno de estos 
cambios que se dan cada 30 de ju-
nio es que entre todos podemos 
construir, compartir, plasmar nues-
tras ideas y proyectos; y cada rotario 
tiene la oportunidad de participar y 
vivir todo esto”, agregó. Por último 
agradeció a toda la comunidad por 
su colaboración y apoyo constante 
para con la institución que presidi-
rá hasta el 30 de junio próximo. 

Entre los presentes se encontró 
Germán Castellani, gobernador del 
Distrito Binacional 4945 de Rotary 
Internacional. “Ver toda esta can-
tidad de gente habla muy bien del 
Club Rotario. Más allá que Mingo 
-Dell’Elce- diga que no fue un buen 
año, yo les puedo asegurar que fue 
un gran año. Él es muy exigente, 
pero fue un buen año y se ve refleja-
do en la cantidad de gente que hoy 
dice presente para acompañarlos”, 
recalcó en diálogo con nuestro me-
dio. Resaltó que ver el acompaña-
miento de las autoridades, es otro 
ejemplo de eso. Como también “ver 
la cantidad de instituciones que se 
suman a las propuestas y los traba-
jos que Rotary Club lleva adelante 
en Villa Constitución”. 

Por último, valoró la impor-
tancia de cumplir 85 años cuando 
Rotary Internacional tiene 118. “Es 

decir, fue uno de los primeros que 
se creó a nivel mundial”, dijo.

La vicepresidenta, Alejandra 
Di Marzio se mostró sumamente 
emocionada por el transcurrir del 
evento y agradeció a cada uno de 
los que trabajó para que fuera po-
sible. También destacó que poder 
presentar a dos nuevos rotarios “fue 
el broche de oro de una gran fies-
ta”, ya que “no es fácil sumar socios, 
pero Rotary es una institución en 
crecimiento”. 

Quien también estuvo presente 
fue el presidente del Ente Portuario, 
Fulvio Monti, quien dejó un men-
saje a toda la familia rotaria: “Es 
una institución que siempre cola-
bora, de las solidarias que tenemos 
en Villa Constitución y es un placer 
estar presente. Nos debemos sentir 
todos orgullosos del Rotary Club”.

El intendente Jorge Berti tam-
bién compartió el multitudinario 
almuerzo y sólo tuvo palabras de 
elogio para con la institución: “Es-
tamos orgullosos que cumplan 85 
años, pero sobre todo estamos or-
gullosos por el trabajo que realizan 
a diario para nuestra comunidad. 
Es un orgullo de la gente que tene-
mos, de la solidaridad, del trabajo 
desinteresado para acompañar un 
proceso de desarrollo de la ciudad 
y de la comunidad. Necesitamos 

“Estos 85 años marcan un legado, 
dejan una huella. Todos los que ha-
cen Rotary Club hoy están honrando 
la memoria, porque todo el presente 
tiene un pasado que lo sustenta y el 
de este club es muy grande, queda de-
mostrado con este festejo”. 

Germán Castellani,
gobernador Distrito 4945.

“Siempre soy un agradecido por todo lo 
que la población colabora con Rotary, 
y también con las instituciones y todos 
los que están permanentemente al ser-
vicio de la comunidad. Eso nos permi-
te llegar con claridad y poder concluir 
los proyectos que se presentan. Rotary 
gestiona permanentemente”. 

Domingo Dell’Elce, 
presidente.
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Policiales
EN LAS CALLES VILLENSES

Con buenos resultados.

Explicaron que son durante toda la semana en diversos horarios. En un 
primer momento se abocaron a la zona norte de nuestra ciudad, en donde 
se registraron gran cantidad de ilícitos.

Autoridades refuerzan 
operativos de saturación 

Julio Giménez, jefe de Inspección de 
Primera Zona; y Víctor Plouganou, 
jefe de Orden Público de la Unidad 
Regional VI, se mostraron satisfe-
chos por los buenos resultados que 
arrojan los operativos de saturación 
que se vienen desarrollando en nues-
tra ciudad a modo de prevención del 
delito. 

Las saturaciones se realizan du-
rante toda la semana, en diversos ho-
rarios. En una de las últimas se contó 
con 50 efectivos y diversas unidades 
móviles; fue sobre el fin de la semana 
pasada, y arrojó resultados positivos 
ya que realizaron numerosas identi-
ficaciones de personas y vehículos, 
como así también se intervino en 
delitos cometidos en esos momentos 

frustrando dos intentos de robo; se 
recuperó una motocicleta y se logró 
aprehender a una persona.  

“La intención es aumentar la pre-
vención dentro de la localidad y en 
consecuencia de eso, lograr estos re-
sultados”, expresaron. 

“Los operativos de alta visibilidad 
se desarrollan durante toda la sema-
na, durante el fin de semana con más 
policías en la calle, pero en general 
se están haciendo durante todos los 
días. Es positivo porque se están ba-
jando los índices de delito de robo, 
quedando algunos hurtos menores”, 
dijo Giménez, quien además explicó 
que principalmente se está trabajando 
en la zona norte de nuestra ciudad en 
donde se ha registrado una gran canti-

dad de ilícitos en el último tiempo. 
Por su parte, Plouganou, se refi-

rió a un encuentro que mantuvieron 
con el intendente Jorge Berti, ya que 
estos trabajos se realizan con la cola-
boración del personal de Tránsito del 
Municipio. “Con el Jefe de Unidad 
vamos realizando distintas reunio-
nes con la Municipalidad, siempre en 
vistas de poder coordinar los futuros 
trabajos y profundizar lo que ya se 
está haciendo”, dijo y explicó que en 
el último encuentro, Berti “se acercó 
para ponerse a disposición ante cual-
quier requerimiento. La intención es 
coordinar un sistema de trabajo, se-
guir llevándolo adelante y tratar de 
brindar la mayor seguridad que se 
puede a la sociedad”, finalizó. 

Escruche en una vivienda
Personal de la Sección Perros de 
la Unidad Regional VI de Po-
licía respondió a un llamado al 
911 que daba cuenta de un robo 
bajo la modalidad de escruche 
en una vivienda de calle Gauna 
al 1100. En el lugar, entrevista-
ron a la víctima que manifestó 
que se ausentó de su domicilio y 

a su regreso notó la faltante de una 
bicicleta marca Look Anker (foto), 
una amasadora marca Gadnic, 
una batidora, una cafetera marca 
ATMA y una licuadora. Indicó 
además que notaron que ambas 
puertas, tanto la del ingreso prin-
cipal como la del patio trasero se 
encontraban abiertas.

EN GAUNA AL 1100
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NARCOTRÁFICO

En barrio Santa Teresita.

Se trata de tres hombres y dos mujeres. También 
se incautó cocaína, marihuana, vehículos y dine-
ro en efectivo, entre otros elementos importan-
tes para la causa.

Cinco personas detenidas en dos 
allanamientos por venta de drogas 

Tres hombres y dos mujeres fue-
ron detenidos como parte de una 
banda dedicada a la venta de dro-
gas en el barrio Santa Teresita de 
nuestra ciudad. En la oportunidad 
también se incautó cocaína, mari-
huana, un arma de fuego, dos ve-
hículos y una máquina de contar 
billetes, entre otros elementos de 
importancia para la causa judicial.

El operativo fue realizado por la 
Agencia de Investigación Criminal 
(AIC) con la colaboración de los 
Grupos Especiales de Irrupción 
de G.O.T. y P.A.T. de la Policía de 
Santa Fe.

Los procedimientos se realiza-
ron en la Calle N° 3, tanto en la 
casa 100 como en una vivienda 
lindera. En total los efectivos lo-
graron detener a cinco personas 
identificadas como Carlos V. (48) 
y Axel V. (24) -padre e hijo, em-
pleado municipal y contratado 
municipal, respectivamente-; Pa-
blo G. (24), María del Carmen F. 

(44) y Milagros R. (20). 
Todos ellos fueron trasladados 

a la sede de la Agencia de Investi-
gación Criminal (AIC) y puestos a 
disposición de la Justicia.

Vale destacar que, tal como se 
ve en las imágenes que se virali-
zaron por estos días, uno de los 
detenidos al advertir el ingreso de 
la policía, escapó por los techos 
de la vivienda. Mientras huía fue 
detectado por un dron que alertó 
a los agentes quienes lo atraparon 
en una casa vecina mientras se in-
tentaba esconder.

Como resultado del operativo 
se secuestraron casi 340 mil pesos, 
un 1 revólver calibre 22 con 8 car-
tuchos intactos, 10 envoltorios tipo 
bochas con cocaína, 3 bolsones con 
picadura de marihuana de casi 20 
kilos, varios trozos compactos de 
cocaína, cocaína suelta y lista para 
fraccionar, 59 envoltorios de nylon 
de cocaína, 9 envoltorios de mari-
huana, 6 paquetes con picadura de 

Una fuerte colisión fue protagonizada por dos vehículos entre el portal de acceso y Villa Don Carlos.

Accidente en el ingreso a la ciudad
En la mañana del domingo.

Minutos antes de las 7 de la maña-
na del domingo pasado, se produjo 
un accidente de tránsito sobre ruta 

90 en el ingreso a Villa Constitu-
ción.

Entre el portal de acceso y el 

loteo Villa Don Carlos, por causas 
que se tratan de establecer, colisio-
naron un automóvil Volkswagen 

marihuana, 2 bolsas con picadura 
de marihuana, 8 celulares, varios 
documentos, una máquina de con-
tar billetes, un auto Fiat Cronos, y 

dos motos: una de ellas con pedido 
de secuestro por hurto.

En el caso del motovehícu-
lo interviene la Fiscalía de Villa 

Constitución. Por otra parte, por 
infracción a la Ley 27.737 sobre 
drogas, actúa el Juzgado Federal 
N° 3.

Como resultado del operativo se secuestraron casi 340 mil pesos.

Policiales

Bora y un utilitario Renault Kan-
goo. El primero de ellos era condu-
cido por un joven oriundo de Co-

ronel Bogado y el segundo por un 
joven con domicilio en la localidad 
de Godoy. A raíz del fuerte impac-
to, ambos sufrieron lesiones leves 
por lo que debieron ser trasladados 
al Hospital SAMCo de nuestra ciu-
dad. En el lugar trabajaron Bombe-
ros Voluntarios, efectivos policia-
les, agentes municipales, y personal 
del sistema de emergencias. 
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Policiales

Dos sujetos fueron detenidos en Colón y San Luis, “recibimos un lla-
mado por una tentativa de robo, el personal policial acude inme-
diatamente; y se produce la aprehensión de dos personas y el 
secuestro de un vehículo que estarían utilizando para llevar ade-

lante dicho ilícito”, informó Plouganou.

COMISARÍA 27°

Había sido sustraída durante la noche del sábado en la zona céntrica. Un 
vecino alertó a la Policía al verla estacionada sin ocupantes.

Encuentran en Arroyo Seco
una camioneta robada en Villa  

El domingo.

En la noche del domingo personal 
de Comando Radioeléctrico de la 
Comisaría 27° de Arroyo Seco res-
pondió a un llamado por una ca-
mioneta estacionada en la vía pú-
blica -calle María Garaghan al 500-, 
presuntamente abandonada ya que 
no se veían ocupantes en las cerca-
nías. 

Al arribar al lugar, se constata 
que se trata de una camioneta Toyo-
ta Hilux y al brindar la información 

“Hacen home office en las cárceles y las calles están descontroladas”.

UNIDAD REGIONAL VI

El legislador radical pidió que el secretario de 
Asuntos Penitenciarios dé explicaciones por la 
situación actual de los penales santafesinos y las 
actividades de los reclusos.

Piden citar a Gálvez a Diputados por 
el descontrol en cárceles santafesinas

Juan Cruz Cándido.

La situación en las cárceles san-
tafesinas, con sobrepoblación de 
presos, descontrol en las comuni-
caciones y falta de un plan estraté-
gico de obras provocaron que Juan 
Cruz “Cacu” Cándido, diputado de 
UCR-Evolución -bloque que presi-
de Maximiliano Pullaro-, ingresara 
a la Cámara de Diputados y Dipu-
tadas de Santa Fe un pedido para 
citar al secretario de Asuntos Peni-
tenciarios, Walter Gálvez. “Hemos 
tenido 4 ministros de seguridad, 4 
jefes de policía de provincia, varios 
directores del Servicio Peniten-
ciario y el único funcionario que 
no cambió fue Gálvez. Queremos 
que dé explicaciones de distintas 
situaciones que han ido sucedien-

do puertas adentro de las cárceles”, 
afirmó.

Uno de los datos que más llama 
su atención, incluso reconocido 
por el propio Ministerio Público 
de la Acusación es que el 90% de 
los crímenes, las amenazas, balace-
ras y extorsiones provienen desde 
las cárceles. “Hace meses que los 
fiscales vienen advirtiendo esta si-
tuación, incluso han explicado que 
las investigaciones terminan con 
gente que ya está detenida”, remar-
có el legislador, y agregó “vemos 
que no se hace nada por contener 
esta situación, hubo anuncios du-
rante más de un año y medio sobre 
inhibición de señal de celulares en 
las cárceles y no vemos que se haya 

se anunciaron de 2020 a la fecha 
y cuál es el plan de inversiones a 
diciembre 2023. “Tenemos la sen-
sación, y diría la certeza, de qué los 
anuncios del Gobierno en materia 
penitenciaria no se concretan nun-
ca”, sentenció el legislador.

Cándido, que fue electo por 
cuarta vez para presidir la Comi-
sión de Seguridad de la Cámara 
Baja, apuntó a la responsabilidad 
política de Omar Perotti: “El go-
bernador se vendió como el gran 
conductor y dueño de las solucio-
nes a los problemas de seguridad 
que atravesaba la provincia pero en 
estos casi 4 años de gestión no ha 
dado solución ni ha mostrado re-
sultados en ningún área, al contra-
rio, todos los índices empeoraron, 
las bandas criminales se empode-
raron en el territorio, hacen home 
office en las cárceles mientras las 
calles están descontroladas”.

Por último, el legislador radical 
afirmó que “la situación en mate-
ria de seguridad es compleja pero 
no irreversible, se puede controlar 
y hacer retroceder a las mafias y al 
delito. Con determinación, firme-
za en las decisiones y un plan de 
seguridad concreto, la provincia 
puede volver a tener indicadores 
que muestren que podemos vivir 
mejor en cada pueblo y ciudad”.

de la matrícula, se informa que el 
vehículo tenía pedido de secuestro 
activo solicitado por la Comisaría 1° 
de la Unidad Regional VI con asien-
to en nuestra ciudad, ya que había 
sido robada durante la noche del sá-
bado en calle Salta, entre Dorrego y 
Moreno. 

“El fin de semana fue robada una 
camioneta Toyota Hilux y luego re-
cuperada en la localidad de Arroyo 
Seco. Una modalidad llamativa, y 

más que nada para el tipo de vehícu-
lo, porque se necesita sí o sí su llave 
para poner en marcha. Al momento 
de haber sido recuperada se pudo 
constatar que la puerta del conduc-
tor presentaba un daño en la cerra-
dura, y se están estableciendo las ta-
reas investigativas para determinar 
qué tipo de modalidad utilizaron, 
como arrastre o levante”, expresó 
Víctor Plouganou, jefe de Orden 
Público de la Unidad Regional VI.

concretado o que haya soluciones 
efectivas”.

El pedido para citar a Gálvez 
se funda también en la necesidad 
de conocer de manera certera la 

cantidad de personal que integra 
el Servicio Penitenciario, cuál es 
la cantidad de internos alojados 
en los penales santafesinos, en qué 
estado se encuentran las obras que 

Entre el jueves y el sábado pasado intentó ingre-
sar en dos viviendas. El primer hecho fue en nues-
tra ciudad, recuperó la libertad y fue aprehendido 
nuevamente en su localidad de residencia.

Detenido dos veces por 
robo en pocas horas

Es oriundo de Pavón.

Un sujeto oriundo de la locali-
dad de Pavón fue aprehendido 
por intentar robar en dos ocasio-
nes en un breve lapso de tiempo. 
Según relatan los vecinos, los 
hechos ilícitos son constantes. 

En diálogo con Diario La 
Ciudad, el jefe de Orden Público 
de la Unidad Regional VI, Víc-
tor Plouganou; informó que la 
primera detención se dio el jue-
ves pasado cuando intentó in-
gresar a una vivienda en barrio 
Talleres. “Había querido irrum-
pir en la casa de una mujer en 
barrio Talleres, en ese momento 
la víctima había alertado al per-
sonal policial a través del 911. 
Esta persona fue detenida por 
personal de Motorizada y era 
oriunda de Pavón. Fue puesta a 
disposición de Fiscalía quien en 
ese momento le otorga la liber-

tad”, relató.
En tanto en el transcurso del fin 

de semana, volvió a delinquir, esta 
vez en la localidad de Pavón. “Es-
pecíficamente el día sábado quiere 
cometer un hecho de robo en una 
vivienda de la localidad de Pavón y 
es aprehendida por la misma gente 
y personal policial. Esta persona 
queda detenida por ese hecho y 
puesto a disposición de la Fiscalía 
nuevamente”, continuó el Jefe po-
licial.

“Es la segunda detención en po-
cos días, ya teníamos conocimien-
to que contaba con antecedentes 
por el hecho del día jueves, y los 
mismos vecinos indican que esta 
persona ya vendría efectuando 
varios hechos similares”, expresó 
Plouganou. Vale destacar que al 
cierre de nuestra edición el sujeto 
continuaba detenido.  

El vehículo había sido abandonado en la vecina localidad.
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Giaccone anticipó que regresará a la 
ciudad.

Política

La responsable del Ente Cultural Santafesino vi-
sitó Villa Constitución con miras a las próximas 
elecciones.

“Queremos apostar a la esperanza”
Claudia Giaccone.

Claudia Giaccone visitó Villa 
Constitución en el marco de las 
próximas elecciones y se refirió 
a su participación en ellas. La ac-
tual responsable del Ente Cultural 
Santafesino cuenta con un amplio 
recorrido en la política, ya que fue 
Diputada Nacional (2011-2015), 
Diputada Provincial (2015-2019) 
y Secretaria de Deportes de la pro-
vincia (2019-junio 2021).

A menos de 24 horas para el 
cierre de la presentación oficial de 
las listas, Giaccone se mostró muy 

contenta por visitar nuestra ciu-
dad, con la cual siempre “ha estado 
en contacto”.

Con respecto a su acompañan-
te, Cristina Zambrano, expresó: 
“Cristina es una compañera y ami-
ga incondicional, que nos permite 
plasmar en la región muchos de los 
programas que estamos llevando 
adelante con el Ente Cultural San-
tafesino”.

Entrando en detalles, se refirió 
a su participación en las próximas 
elecciones: “Creo que realmente es 

una forma de hacer política que 
nos caracteriza a todos los que for-
mamos este gran equipo en la pro-
vincia”, explicó.

ELECCIONES 2023

importante ponerse a considera-
ción de la voluntad popular. No-
sotros en el 2019 hicimos una muy 
buena elección, quedando novenos 
en la lista de diputados. Esperába-
mos entrar, pero el desarrollo de las 
elecciones hizo que entrara hasta el 
octavo y por pocos votos queda-
mos en la puerta”, recordó.

A su vez, Giaccone aseguró que 
eso no impidió que continúen tra-
bajando y proponiendo cosas. “La 
idea es volver a presentarnos para 
ponernos a consideración de la 
voluntad popular, en un momento 
que sabemos que es muy complejo”, 
comentó.

En esa línea, la ex Diputada pro-
vincial precisó: “Queremos apos-
tar a la esperanza, construcción y 

seguir trabajando desde el afecto, 
y la propuesta. A lo largo de estos 
últimos meses hemos trabajado 
muchísimo y estado cerca”. 

“Eso nos permite tener una pro-
puesta con mucho arraigo territo-
rial en cada rincón de la provincia, 
y que creemos que puede ser muy 
esperanzadora hacia adelante”, si-
guió.

Con vistas al futuro, anticipó 
que recorrerá la ciudad nuevamen-
te dentro de poco tiempo, “ponien-
do a consideración lo que uno hace 
y conoce en el modo de trabajar y 
estar presentes”, manifestó.

“Nosotros creemos que no se 
puede estar en un escritorio en 
Santa Fe, sino conocer cada de-
manda y haciendo gestiones. Es 

Nicolás Rubicini, Jorge Berti y Fulvio Monti compartirán espacio. 

El actual intendente irá por un nuevo mandato, en tanto el Secretario de Finanzas encabezará la lista 
de concejales. El presidente del Ente Portuario buscará la senaduría. También confirmaron Diego 
Martín (senador) y Gonzalo Cristini (intendente).

Berti, Rubicini y Monti confirmaron 
sus precandidaturas para las PASO 

Mañana es el cierre para presentar listas. 

Este viernes vence el plazo para que 
se presenten las listas de precandida-
tos y precandidatas para participar 
de las próximas elecciones PASO 
provinciales que se llevarán a cabo 
el 16 de julio. El mundo de la polí-
tica transcurre por horas decisivas 
pensando en quiénes serán los pos-
tulantes a ocupar los cargos que se 
disputan: Gobernador, Diputados, 
Senador departamental, Intendente 
y Concejales (en Villa Constitución 
se renovarán cuatro bancas).

Al cierre de nuestra edición, la 
primera confirmación llegó de ma-
nos del oficialismo. Jorge Berti con-
firmó a este medio que irá por un 
nuevo mandato en la intendencia 
(sería su tercero), en tanto lo acom-
pañarán Fulvio Monti y Nicolás Ru-
bicini.

Monti es actualmente el presi-
dente del Ente Portuario y el se-
cretario General del Sindicato de 
Empleados de Comercio; y será el 
precandidato a senador. En tanto, 

Rubicini se desempeña práctica-
mente desde los inicios de la actual 
gestión municipal como Secreta-
rio de Finanzas y Administración, 
y encabezará la lista oficialista de 
concejales, aún resta conocer cuá-
les serán los nombres que lo acom-
pañarán. 

Por otra parte, al cierre de 
nuestra edición, también había 
sido confirmado a nuestro medio 
la lista del Partido Socialista. El ac-
tual presidente del Concejo Gon-
zalo Cristini será precandidato a 
intendente, y estará acompañado 
por Diego Martín (actual concejal 
del Frente Progresista) como pre-
candidato a senador departamen-
tal; en tanto Francisco Bracalenti 
y Mariel Lapontge serán quienes 
encabecen la lista de concejales. 

Transitando tiempos de defini-
ciones, en las próximas horas que-
darán confirmadas las candidaturas 
del resto de espacios políticos de 
nuestra ciudad.

Referentes locales y provinciales durante el lanzamiento.

La coalición está integrada por Soberanía Po-
pular, Bases del Socialismo, Libres del Sur; entre 
otros. “Representamos los mejores intereses de 
la provincia”, resaltaron.

El Frente Amplio por la Soberanía 
se presentó en Villa Constitución 

Con la presencia de referentes provinciales.

Con la presencia de los referentes 
Carlos del Frade, Mercedes Meier, 
Claudia Balague, Fabian Palo Oli-
ver y Alberto Cortés este lunes por 
la tarde se dio a conocer el espa-
cio político que reúne a un amplio 
arco de expresiones populares y 
progresistas de Santa Fe. En nues-
tra ciudad fueron recibidos por 
Víctor Secreto -concejal de Sobe-

ranía Popular-, y Claudio Martín 
y Flavio Folio -Agrupación Bases 
del Partido Socialista-; entre otros 
referentes de la política local. 

Vale destacar que la coalición 
está integrada por Soberanía Po-
pular, Bases-Partido Socialista, 
Libres del Sur, UCR-Alfonsinista 
Auténtico, Partido del Trabajo y 
del Pueblo, SI, Pares, Concejalía 

en discusión, donde la gente la está 
pasando mal; tener un frente que 
represente los mejores intereses de 
la provincia con personas que se la 
juegan todos los días”, dijo Secreto 
y agregó: “Nuestro trabajo en lo 
local será contarle a los vecinos y 
las vecinas que acá hay una opción 
real, que van a poder poner su 
confianza plena porque estamos 
siempre en la misma vereda, con 
nuestras convicciones y propues-
tas intactas”. 

Por su parte, Jorge Martín agre-
gó: “Lo que buscamos con este 
frente es mantener las ideas y con-
vicciones que durante tanto tiem-
po se tuvieron dentro del Frente 
Progresista y que ciertos sectores 
han claudicado girando a la de-
recha. Sabemos que será una pul-
seada difícil pero lo vamos a llevar 
adelante, y les vamos a ofrecer a 
los santafesinos un lugar en donde 
expresar su voto progresista”. 

Popular, Liga de los Pueblos Li-
bres.

“Esta opción, a quienes estamos 

en nuestra ciudad nos da muchísi-
mo oxígeno. Es importante en este 
momento en donde la política está 



8 LA CIUDAD  I JUEVES 11 DE MAYO DE 2023

Interés General
CONCEJO MUNICIPAL

El concejal socialista Diego Martín explicó que buscan dar respuesta a un 
reclamo que data de años.

Solicitan la declaración de emergencia 
por la situación del transporte público 

Frente Progresista.

“Desde el 20 de abril del 2020 la 
ciudad no cuenta con un trans-
porte urbano de pasajeros. Esto 
es algo que advertimos en su 
momento, antes que se corte el 
servicio. Luego se sucedieron 
una serie de hechos que fueron 
complejizando más la posibili-
dad de contar con el transpor-
te”, expresó Diego Martín en el 
marco del proyecto presentado 
por el Frente Progresista que so-
licita declarar en emergencia la 
situación del transporte público 
de pasajeros en nuestra ciudad. 
“Nosotros desde el Concejo for-
mamos parte de la Comisión de 
Transporte que tiene la función 
de llevar propuestas, acompañar 
y asesorar; pero la responsabili-

dad primaria de asegurar el ser-
vicio es del Intendente y de su 
Departamento Ejecutivo; eso hay 
que dejarlo en claro porque es el 
propio Secretario de Gobierno 
el que se encargó de aclararlo en 
la primera reunión en la que me 
tocó participar”, prosiguió el con-
cejal socialista.

En ese marco, prosiguió: “Es 
preocupante el enfoque que tiene 
para tratar este tema el Secretario 
de Gobierno que planteó en una 
de las reuniones que hasta que 
no vea una manifestación en la 
puerta de la Municipalidad no le 
parece un tema para que esté en 
agenda. 

Nosotros pensamos todo lo 
contrario, debemos anticiparnos 

a los problemas y no esperar a 
que haya una manifestación para 
abordarlo”. 

Martín dijo además que no es 
la primera vez que se involucran 
ante esta situación, sino que “en 
reiteradas oportunidades solicita-
mos que el Ejecutivo se involucre, 
gestione los subsidios necesarios, 
hoy Nación, Provincia y Munici-
pio trabajan en una misma línea, 
pero es una realidad que Villa 
Constitución se quedó sin trans-
porte cuando asumió este Estado 
provincial y este Estado nacional”. 

“Lo que planteamos, dando 
lugar al reclamo y a la necesidad 
de los vecinos, es hacer un nue-
vo llamado para que el Ejecutivo 
se ponga a trabajar en este tema; 

“Es un derecho de todos los villenses”.

porque en 2023 con los tres go-
biernos alineados, con un presu-
puesto de más de 9 mil millones 

de pesos la ciudad no puede estar 
sin transporte que es un derecho 
de todos los villenses”, finalizó. 

Solicitan al Ejecutivo que cumpla con el informe bimestral que debe enviar 
sobre el Sistema de Videovigilancia.

Piden información sobre 
las cámaras de seguridad

Actividad legislativa.

El Frente Progresista solicitó un 
pedido de informe al Ejecutivo 
Municipal sobre el funcionamien-
to y estado actual del sistema de 
videovigilancia en Villa Constitu-

ción.
En el proyecto presentado re-

saltan que por ordenanza las áreas 
competentes deben remitir de ma-
nera escrita y bimestralmente un 

informe estadístico sobre diversas 
aristas como por ejemplo mante-
nimiento efectuado en las cáma-
ras, intervenciones y resoluciones 
de delitos, cantidad de cámaras 

existentes, entre otras. El último 
escrito enviado fue en septiembre 
de 2022 con datos de julio y agos-
to del mismo año; por lo cual en la 
actualidad se encuentran en mora 
con respecto a este cumplimiento. 
A su vez, piden conocer cuándo 
será la mudanza del Centro de 
Monitoreo a su nueva locación. 

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, el concejal socialista Gonzalo 
Cristini comentó que la insegu-
ridad “es un flagelo que venimos 
atravesando desde hace muchísi-
mo, pero que ha sufrido un recru-
decimiento en este último tiempo” 
y se trata de “una problemática 
que se repite barrio tras barrio”. “A 

raíz de eso hemos presentado un 
proyecto para pedir información 
en cuanto al funcionamiento de 
sistema de videovigilancia, porque 
nos encontramos en cada recorri-
da que hacemos con que hay un 
montón de delitos denunciados, y 
cuando se quiere generar la prueba 
para impulsar una investigación 
penal preparatoria las cámaras no 
estuvieron funcionando y se frus-
tra esa investigación”, comentó. 

“Esperamos que se responda 
cuanto antes para ver qué hay que 
ajustar y en definitiva contar con 
un sistema de monitoreo acorde 
a lo que se necesita en estos tiem-
pos”, finalizó Cristini. 

Iniciativa del bloque Soberanía Popular.

Se trata de Julieta Ruelli, quien se destaca en vó-
ley; y de Laureano Salas con un gran presente en 
la disciplina handball.

Distinciones para dos jóvenes deportistas 

Julieta y Laureano junto al Cuerpo de Concejales.

A partir de dos proyectos pre-
sentados por el concejal de So-
beranía Popular, Víctor Secreto, 
que fueron acompañados por el 
resto de ediles; el legislativo lo-
cal entregó las distinciones a dos 
jóvenes deportistas de nuestra 
ciudad; declarando de Interés 
Social y Deportivo ambas tra-
yectorias. 

Se trata de Julieta Ruelli, juga-
dora de vóley que fue convocada 
para practicar con la Selección 

Nacional de Vóley Femenino 
rumbo al Sudamericano 2023. Y 
de Laureano Salas que sobresale 
en la disciplina handball, nom-
brado Jugador Más Destacado 
del 2022 y máximo goleador 
de la liga ASBALNOR, siendo 
convocado para formar parte 
del proyecto Futuro 2028 como 
jugador Junior de la Selección 
Nacional.

“Además de impulsar el de-
porte, estas declaraciones pre-

tenden hacer concreto el apoyo 
económico a deportistas de Alta 
Competencia estipulado en la 
Ordenanza Municipal N° 5021. 
Seguiremos trabajando por eso”, 
señaló Secreto. 

A su turno, Julieta dejó unas 
palabras hacia los presentes: 
“Les agradezco mucho a todos 
los concejales y especialmente a 
Víctor quien fue el que se preo-
cupó. Estoy muy contenta y feliz, 
no tengo más que palabras de 
agradecimiento”, dijo. 

Por su parte Laureano, le dio 
las gracias al Cuerpo de Con-
cejales por el reconocimiento, 
“también quiero agradecerles a 
los profes y compañeros de han-
dball por ayudarme a crecer día 
a día en este deporte y a toda mi 
familia por apoyarme siempre”, 
recalcó.
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN
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DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN

La funcionaria municipal valoró los avances en las 
obras de infraestructura educativa. Resaltó que 
ambas se encuentran ejecutándose en los plazos 
previstos.

“Los compromisos hoy 
se ven materializados” 

Jardín de Infantes y Profesorado.

Clara Repetto se refirió a dos 
obras trascendentales en materia 
educativa que están en marcha en 
Villa Constitución. Por un lado, la 
construcción del nuevo Jardín de 
Infantes que se emplaza en barrio 
San Cayetano, con modelo post 
pandemia que representa una in-
versión del Gobierno Provincial 
de más de $131 millones de pesos. 
Por otro, la construcción del edi-
ficio propio del Instituto Superior 
de Profesorado N° 3 “Eduardo 
Lafferriere”; “una deuda histórica 
que comienza a resolverse gracias 
a la lucha de quienes no dejaron de 
reclamar su construcción y el com-
promiso político de una gestión 
que tiene como objetivo garantizar 
el acceso a los derechos educativos 

de todos los estudiantes santafesinos”, 
dijo y agregó: “Estamos muy esperan-
zados con todo lo que traen estas nue-
vas obras”. 

“Uno ve semejante inversión en 
materia educativa, en infraestructura, 
y se llena de orgullo porque las ges-
tiones han tenido sus frutos. Porque 
los compromisos que ha asumido el 
Gobierno provincial hoy ya se ven 
materializados en estas dos obras que 
iniciaron y se están llevando adelante 
en los plazos que corresponden”, pro-
siguió la Directora de Educación. Por 
último, aclaró que el rol del Municipio 
es hacer el seguimiento de las obras, 
“de visitarlas para corroborar que es-
tén en marcha y todo pueda sucederse 
de la mejor manera para poder apro-
vecharlas lo más pronto posible”. 

BLOQUE JUNTOS POR EL CAMBIO

Pedido de informe.

La intención es que la Coordinación de Adultos Mayores remita al Concejo 
un detalle sobre el seguimiento que el Municipio realiza sobre las mismas.

Control y relevamiento de 
instituciones geriátricas 

Leticia Pieretti.

Clara Repetto. 

La concejal de Juntos por el Cam-
bio, Leticia Pieretti; reiteró el pe-
dido para que la Coordinación de 
Adultos Mayores del Municipio 
eleve al Concejo un informe sobre 
el relevamiento y controles en las 
instituciones geriátricas de nues-
tra ciudad. En ese sentido recordó 
que desde el año 2018 solicita in-
formación para realizar un segui-
miento sobre el tema. “Volvemos a 
insistir, porque el año pasado en el 
presupuesto destinado a la Coor-
dinación de Adultos Mayores se 
planteó un programa para llevar 
un registro y garantizar el cum-
plimiento de la ordenanza que 
regula el funcionamiento de estas 
instituciones”, aclaró la concejal de 
Juntos por el Cambio. En relación 
a este tema, Pieretti considera que 
se trata de un punto importante 
ya que “las familias depositan su 
confianza en las instituciones ge-
riátricas”, y el Municipio cuenta 
con normativas vigentes para que 
estos lugares cumplan con un co-
rrecto funcionamiento, tanto en 
infraestructura como en recursos 
humanos. “Es importante el acom-
pañamiento -en este caso del Eje-
cutivo Municipal- para tener me-
jor y mayor atención de los adultos 

Interés General 

mayores”, dijo. 
Por otra parte, aclaró que el 

último pedido no tuvo respuesta, 
por tal motivo insiste en que se 
remita un informe detallado sobre 

la situación actual. “En el presu-
puesto de este año vuelve a figurar 
el programa, y es necesario que en 
esta oportunidad obtengamos una 
respuesta”, finalizó. 

EPOC.

Detección 
Precoz 
Del 8 al 12 de mayo se lleva a cabo 
la Semana de Detección Precoz de 
la EPOC mediante espirometrías. 
Es así que en la sala de consultorio 
externo del Hospital SAMCo (Bo-
lívar 1600) se realizará este viernes 
de 10 a 12 horas una campaña de 
detección que se basa en un estudio 
y un cuestionario. El director del 
Hospital, Dr. Julio Isaac explicó que 
aquellas personas que cumplan con 
al menos 3 de las siguientes condi-
ciones, pueden acercarse a realizar 
el testeo: mayor de 50 años, fumar 
más de 20 cigarrillos diarios, sen-
tir falta de aire al subir pendientes, 
tener tos ininterrumpida de más de 
2 años, tener catarro todos los días 
desde hace más de 2 años. En cuan-
to a la espirometría explicó que se 
trata de “un estudio muy sencillo, 
en donde con distintas técnicas se 
hace soplar al paciente. El equipo 
tiene un software que indica valo-
res expresados en porcentajes de 
los distintos volúmenes que tiene el 
aparato respiratorio”. 
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Interés General 

La Dirección de Ambiente, en el marco del progra-
ma GIRSU posee Puntos Verdes para depositarlo.

Cómo descartar el aceite de cocina usado
Datos útiles.

En el marco del programa de Ges-
tión Integral de Residuos Sólidos 
Urbanos (GIRSU), el Municipio 
de Villa Constitución, a través de la 

Dirección de Ambiente, firmó un 
convenio con la empresa DHSH, 
mediante el cual no sólo se logra 
que el aceite usado no contamine 

CONTINÚAN LAS INSCRIPCIONES

El área de Género y Diversidad repasó las propuestas que ya están en mar-
cha en el espacio ubicado en barrio Santa Mónica. En menos de un mes ya 
funcionan más de diez talleres. 

El Punto Violeta ofrece 
diversas actividades

Abiertas a la comunidad. 

“Esta iniciativa es más que positi-
va, reúne varias áreas porque por 
orden del intendente los cursos, 
charlas, capacitaciones, se hacen 
en un trabajo mancomunado en-
tre los diversos sectores del Mu-
nicipio. El Punto Violeta es un 
espacio de desarrollo en oficios 
no tradicionales para las mujeres 
y las diversidades sexuales, pero 
también un espacio para la co-
munidad”, expresó Pilar Sánchez, 

directora de Género e Igualdad 
del Municipio haciendo referen-
cia a las actividades que ofrecen 
en las instalaciones del Punto 
Violeta, espacio recientemente 
inaugurado en nuestra ciudad. 

En ese sentido comentó que 
en menos de un mes ya se han 
puesto en funcionamiento más 
de diez talleres, con propuestas 
para todas las edades iniciando 
en los 16 años. Entre las últimas 

Pilar Sánchez.

incorporaciones mencionó los 
test vocacionales para alumnos 
del último año del nivel secun-
dario. Además de un curso de 
Marketing y Ventas, capacitación 
en Escuela Ambiental; talleres de 
Zumba, Tejido, Arte Terapia, Co-
mics, “una oferta que nos pone 
realmente muy contentos. Con 
el intendente Jorge Berti estamos 
satisfechos de poder concretar 
esta oferta diversa para toda la 

por ser desechado junto con el resto 
de residuos domiciliarios, sino que 
se recicla para elaborar biocombus-
tible de segunda generación.

En ese marco explicaron que 1 
litro de aceite de cocina usado con-
tamina hasta 1000 litros de agua. 
Ante esto, la importancia de descar-
tarlo correctamente. Para ello hay 

que esperar que se enfríe y colocarlo 
dentro de una botella plástica lim-
pia. Repetir cada vez que se descarta 
el aceite que ya no se usa hasta lle-
nar la botella y cerrarla bien. Luego, 
se puede acercar a cualquiera de los 
Puntos Verdes que dispuso el Muni-
cipio en la ciudad. Los cuales com-
partimos a continuación: 

- San Martín 1273 (Oficina de Secre-
taría de Ordenamiento Territorial). 

- Avellaneda y Bolívar (Oficina de 
Acción Social). 

- David Peña y Luzuriaga (Comedor 
Bº Luzuriaga). 

- Almafuerte y Azucena Villaflor 
(Centro Integrador Comunitario - 
CIC). 

comunidad, y sin dudas espe-
ramos a todos los que quieran 
participar”. Más información al 
3400-513663 o al mail puntovio-

letavc@gmail.com. También en 
forma presencial en Daniel Se-
gundo 3080 de lunes a viernes de 
8.30 a 18 horas.
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“QUEREMOS MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LA GENTE”

El intendente Jorge Berti resaltó los trabajos, enu-
meró los avances y pidió a los vecinos que tengan 
paciencia en aquellos lugares en donde la circula-
ción se ve interrumpida y presentan demoras.

Berti definió como “histórico” 
el número de obras en marcha 

En diversos sectores de la ciudad.

El Intendente se mostró feliz por los avances en infraestructura. 

mento a través del Plan Argentina 
Hace y la puesta en valor de espa-
cios públicos; anticipó también que 

avanzan las gestiones para iniciar el 
proceso de mejoramiento del frente 
costero. 

En el último tiempo muchas obras 
públicas dieron inicio en Villa 
Constitución, con el objetivo de 
mejorar la circulación en los dis-
tintos puntos de la ciudad. Por este 
motivo, Jorge Berti se mostró satis-
fecho y también les solicitó pacien-
cia a los vecinos y vecinas.

Una de las obras que destacó es 
la pavimentación de la ruta 10s, que 
se convertirá en un nuevo ingreso a 
nuestra ciudad, en este caso por au-
topista a la altura de Theobald. En 
la actualidad se encuentran traba-
jando en la zona cercana a Lamina-

dos Industriales, por lo cual se pide 
a quienes transiten por la ruta 21 lo 
hagan con precaución. “La priori-
dad es terminar con ese sector”, dijo 
y resaltó que días atrás recorrió los 
trabajos y el avance es notorio. Por 
otra parte, recordó que este ingreso 
servirá para evitar que el tránsito 
pesado ingrese al ejido urbano. 

Berti enumeró otros trabajos, 
como la avenida perimetral, la re-
conversión de la ruta 90 en ruta 
segura, la construcción del edificio 
propio del Profesorado y del nuevo 
jardín de infantes; además del pavi-

Miguel Santolín.

Además, el secretario del área, habló sobre el recambio de losas de hormi-
gón que se están realizando en diversos puntos de la ciudad.

Uno de ellos será en nuestra ciudad. La propuesta tiene como finalidad 
equiparar los cuidados en el ámbito laboral.

En el marco del plan Rutas Seguras, 
Santolín detalló la obra de ruta 90

Instalarán lactarios en Parques Industriales

Obras y Servicios Públicos.

Gobierno provincial.

El Municipio local continúa traba-
jando en obra pública, mejoran-
do las calles y rutas que pasan por 
nuestra ciudad. En ese sentido, uno 
de los trabajos que se está llevando 
adelante en estas semanas es el re-
cambio de losas de hormigón en ca-
lles de diversos puntos de la ciudad.

El secretario de Obras y Servicios 
Públicos, Miguel Santolín, explicó: 
“Seguimos con lo que se planteó 
hace más de dos años, que fue un 
plan de reparación sostenido en el 
tiempo, de las losas de hormigón de 
las calles. En algunos casos, tienen 
una antigüedad de casi 70 años”.

“En función de eso y mantenien-

do continuidad, vamos a poder lle-
gar a sanear lo que está más dañado”, 
aseguró.

En cuanto a los sectores en los 
que están trabajando actualmente, 
Santolín precisó: “Lo más reciente 
es la reparación que se está llevando 
adelante en Belgrano y Catamarca, 
una bocacalle bastante dañada. Pe-
dimos precaución y paciencia con 
los tiempos, ya que esto se hace para 
que tengamos una mejor transitabi-
lidad en las calles”.

“Anterior a eso se estuvieron ha-
ciendo tareas en calle Eva Perón, 
desde Brown hasta Güemes. Éste 
es otro ingreso con mucho flujo de 

tránsito porque hay muchos ba-
rrios”, continuó.

Por otro lado, Santolín detalló 
el proyecto de la obra de ruta 90, 
el cual se da en el marco del plan 
“Rutas Seguras”: “Hemos solicitado 
precaución y consideración con los 
tiempos de movimiento que cada 
uno tiene, para que observen esa de-
mora que hay en función de que se 
está repavimentando la calzada, des-
de Teniente Ramos hasta el puente 
de Empalme”.

“Lo más importante de esto es 
que, aparte de la repavimentación, 
se van a pavimentar las banquinas. 
Esto confiere una seguridad al trán-

El gobierno provincial, a través del 
Ministerio de Igualdad, Género y 
Diversidad y el Ministerio de Pro-
ducción, Ciencia y Tecnología del 
Gobierno de Santa Fe, firmó conve-
nios para instalar lactarios en cinco 

Parques Industriales de toda la pro-
vincia: Pérez, El Trébol, Cañada de 
Gómez, Reconquista y Villa Consti-
tución.

La “Línea de fortalecimiento de 
la Infraestructura de Cuidados para 

los Parques y Áreas Industriales del 
territorio santafesino” tiene como 
principal objetivo contribuir a una 
distribución más equitativa de los 
cuidados entre mujeres y varones 
que permitan, en dichos ámbitos de 

sito y va a ser hasta la autopista”, re-
saltó.

Con relación a los plazos de la 
obra, Santolín afirmó que no se 
detendrá y dijo que avanza “muy 
rápidamente”. “Lo más importante 
es que desde avenida Teniente Ra-
mos hacia el interior de la ciudad va 
a haber una modificación y tendrá 
cuatro carriles. Esto va a significar 
un cambio importante y se deberá 
generar un acostumbramiento de 
parte de los vecinos que transitamos 
por ahí”, remarcó. 

Por último, el secretario de Obras 
y Servicios Públicos mencionó que 
se mantiene en reuniones con Viali-
dad y gente de la obra para “acordar 
algunos cruces importantes, como 
son los de Boulevard Roma, Tenien-
te Ramos, Islas Malvinas y el ingreso 
a Don Carlos, que tienen una con-

trabajo, la conciliación de esta res-
ponsabilidad.

Dentro de sus líneas de acción 
se encuentran: el fortalecimiento de 
Espacios de Lactancia en los Parques 
y Áreas Industriales, para garantizar 
la extracción y conservación de la 
leche materna en condiciones priva-
das, higiénicas y seguras; el fortaleci-
miento de Espacios de cuidados en 

notación especial en función de que 
se cambiará la dinámica del tránsito”.

“Así que estamos acordando con 
ellos y nuestra área de tránsito. Hay 
un trabajo general entre las áreas de 
la Municipalidad, la empresa y Via-
lidad para poder ver de qué manera 
reestructuramos esos cruces impor-
tantes. En poco tiempo se va a ver 
un cambio grande y esperemos que 
sea bien recibido”, finalizó.

Avanzando en la charla, el In-
tendente reconoció que en algunas 
obras, sobre todo las viales, pueden 
generarse algún tipo de demoras, 
por eso repitió que esto se debe 
tener en cuenta al momento de 
circular. “Lógicamente se generan 
demoras en las obras, pero lo im-
portante es que estén activas, que 
se estén haciendo y que podamos 
aprovechar este momento de ge-
nerarlas para mejorar la calidad de 
vida de la gente”, sostuvo.

A su vez, Berti enfatizó que 
“históricamente esto no ha sucedi-
do y ahora las personas lo pueden 
ver porque son cosas tangibles y 
pueden consultar con la gente de 
obras el proceso que se está ha-
ciendo”.

Con respecto a todas las obras 
comenzadas, el intendente expre-
só: “Estoy muy feliz por todo esto 
que se está dando y por el trabajo 
en distintas áreas del Municipio, 
que no solamente tiene que ver 
con la obra pública provincial o 
nacional. Hay muchas áreas re-
parando sectores en los que no se 
puede transitar y es parte de esta 
reconversión que se está haciendo 
en la ciudad”, finalizó.

los Parques y Áreas Industriales, bajo 
la modalidad de Guarderías, Jardines 
maternales y/o de infancias, ludotecas 
u otro formato que se pueda conside-
rar a los fines de asegurar el cuidado 
de hijos/as de los y las trabajadores 
de los complejos industriales y con-
tribuir la conciliación entre su vida 
laboral y familiar; y el fortalecimiento 
de acciones de Igualdad de Oportu-
nidades en los Parques y Áreas Indus-
triales que posibiliten el desarrollo y 
reconocimiento de las trayectorias 
laborales de trabajadores/as.
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“MÁS CERCA, MÁS CUIDADOS”

El edil justicialista acompaña cada operativo y 
valora la respuesta de la ciudadanía. “Estar cerca 
del vecino es prioridad”, sostuvo.

“Esta es una política de Estado 
que debe quedar para siempre” 

Carlos Baez.

Sin dudas el operativo “Más Cerca, 
Más Cuidados”, que comenzó a im-
plementarse semanas atrás en nues-
tra ciudad ya es un éxito. La iniciativa 
impulsada por el Municipio a través 
de su Secretaría de Salud Preventiva 
y Desarrollo Humano; en conjunto 
con el Hospital SAMCo y la colabo-
ración de diversas instituciones, es 
recibido de la mejor manera en cada 
una de las locaciones que visita. 

La semana pasada, se hizo presen-
te en la vecinal de Luzuriaga, donde 
hubo una gran respuesta de los veci-
nos y vecinas. Y así se sucede en cada 
barrio. Quien siempre acompaña es 
el concejal del Frente de Todos, Car-
los “Cacho” Baez, quien manifestó: 
“Lo importante es resaltar que con-

tinuamos recorriendo los barrios. 
En este caso con esta propuesta, pero 
desde hace mucho tiempo con tantas 
otras. Es muy importante que el Es-
tado llegue a cada uno de los puntos 
de la ciudad”.

“En este sentido, la Secretaría de 
Salud y Desarrollo Humano junto 
con la Dirección de Educación, la 
de Género e Igualdad y el Hospital 
SAMCo, está trabajando arduamente 
para brindar mayores y mejores ser-
vicios”, destacó.

A su vez, Baez se refirió a la gran 
respuesta por parte de los vecinos y 
vecinas: “Vimos la cantidad de gente 
que se hace presente y estamos muy 
contentos por esta iniciativa del in-
tendente Jorge Berti. Nos pone felices 

Baez junto a Gigena, Repetto y Rondan.

Carina Bordiga.

La intención es acercar los diversos programas a los barrios.

El área de Discapacidad 
incorpora una oficina móvil 

Recorrerá la ciudad.

El área de Discapacidad, a cargo 
de Carina Bordiga, y que depende 
de la Secretaría de Salud Preventi-
va y Desarrollo Humano del Mu-
nicipio; suma una oficina móvil 
que recorrerá los barrios villenses 
acercando los trámites y consultas 

a los vecinos. 
Bordiga, explicó que se trata 

de un nuevo programa que ade-
más llevará a distintos sectores 
las propuestas que ya realizan 
como el curso de Lengua de Se-
ñas y charlas informativas acerca 

de Derechos en Discapacidad, “la 
intención es que la gente conozca 
no sólo sus derechos sino todos 
los programas que tenemos en el 
área”, detalló. 

Esto significa un paso impor-
tante para el acceso de los vecinos 

a estas políticas, al cual se llega 
luego que desde el Municipio ob-
servaran que existe un desconoci-
miento por parte de la ciudadanía 
en cuanto al alcance del área local. 
“Por eso queremos, desde nuestro 
lugar, ofrecer esta información”, 
agregó.

Por otra parte, Bordiga aclaró 
que la oficina tradicional conti-
nuará funcionando normalmente 
de lunes a viernes de 8 a 13 horas 
en Acción Social.

Por último, anticipó que el se-
gundo desayuno de trabajo con 
instituciones será el mes próximo, 
“Allí retomaremos los temas que 
se pusieron en agenda para rea-

que la gente se siga sumando a cada 
uno de estos operativos”, expresó.

En último término, el conce-
jal aseguró que continúa el trabajo 
mancomunado junto a la Dirección 
de Acción Social y la Secretaría de 

Desarrollo Humano: “Vengo acom-
pañando al equipo en cada paso que 
da, junto al intendente Jorge Berti. Es 
una premisa, llevar la salud pública a 
cada punto de Villa Constitución”.

“Para nosotros es una alegría 

enorme porque, cuando empezamos 
a pensar esta propuesta, no imagina-
mos que íbamos a tener esta repercu-
sión. Ésta tiene que ser una política 
de Estado y quedarse para siempre”, 
cerró.

lizar, pero también sumaremos 
aquellos que surjan de las propias 
instituciones”, finalizó. 



13LA CIUDAD  I JUEVES 11 DE MAYO DE 2023

“Esta no es la primera vez que 
realizamos esta colecta, sino que 
este es el tercer año que lo hace-
mos acá en el Concejo. Esto es 
muy importante para generar una 
sociedad donante, no esperar que 
un familiar o un amigo nos lo pida, 
sino hacerlo de manera voluntaria 
para que el banco de sangre de la 
provincia pueda contar con este 
material tan importante que no se 
genera de otra manera que no sea 
a través de la donación”, resaltó el 
presidente del Concejo, Gonzalo 
Cristini. 

Por su parte, Sonia Pais de CU-
DOVIC agradeció el acompaña-
miento de los concejales y el sena-
dor; como así también a todos los 
vecinos que se acercaron. Confir-
mó además que ya están trabajan-

EN LA MAÑANA DEL MARTES

“Concejo en Acción”. 

En el marco del “Mes de la Donación de Órga-
nos”, fue organizada por el legislativo en conjun-
to con CUDOVIC y CUDAIO.

Se realizó una nueva colecta 
de sangre en nuestra ciudad 

El Concejo Municipal, junto al 
CUDOVIC y CUDAIO, organiza-
ron una nueva jornada de colecta 
de sangre que tuvo lugar en las 
instalaciones del legislativo local 
durante la mañana del martes pa-
sado. Esto se enmarca en diversas 
actividades que el centro provin-
cial realiza a lo largo del mes en lo-
calidades santafesinas en el marco 
del “Mes de la Donación de Órga-
nos”. 

Quienes se acercaron tuvieron 
la posibilidad también de inscri-
birse al Registro Nacional de Célu-
las Progenitoras Hematopoyéticas 
(CPH). 

La actividad estuvo acompaña-
da por el Cuerpo de Concejales y 
por el senador Germán Giacomi-
no. 

do en la organización de una nue-
va colecta de sangre y a la brevedad 
se informará la fecha puntual.

En cuanto al funcionamiento de 
CUDOVIC, comentó que siguen 
trabajando a diario con el fin de 
concientizar a la población sobre 

la importancia de ser donante. 
Vale destacar que la donación 

de sangre se vuelve fundamental 
para que los hospitales puedan 
proveerla a pacientes que nece-
sitan transfusiones. Desde CU-
DAIO garantizan las medidas de 

higiene y seguridad existentes, 
tanto para donantes como para el 
personal técnico. Ingresando a la 
página web www.cudaio.gob.ar se 
puede acceder al listado completo 
de lugares en donde se puede do-
nar. 

Vale destacar que estaba prevista la visita del Dr. Armando Mario Peri-
chón, quien brindaría una charla. Finalmente por cuestiones de agen-
da no pudo hacerse presente. Desde CUDOVIC anticiparon que la 

misma será reprogramada.

La sede local de AL-
CEC está ubicada en 

San Juan y Urquiza.

Prof. Verónica Marín.

Cada año, el Concejo cede sus instalaciones para la colecta. 

“Estamos en una etapa de un trabajo inmenso y 
pedimos a los clubes que acompañen para reva-
lorizar a nuestros deportistas villenses”, expresó 
la directora Marín.

Avanzan en la organización
de los premios Atleta 2023 

Estiman que serán el mes próximo.

Interés General 

Tal como anticipamos en edicio-
nes anteriores, la Dirección de 
Deporte y Juventud del Municipio 
confirmó la realización de los Pre-
mios Atleta 2023, una distinción 
que desde hace un tiempo no se 
llevaba a cabo en nuestra ciudad. 
Verónica Marín, directora del 
área, explicó que se encuentran en 
plena organización: “Estamos en 
una etapa de un trabajo inmenso 
y pedimos a los clubes que acom-
pañen para revalorizar a nuestros 
deportistas villenses, es una pre-
miación y un reconocimiento a 
ellos”, resaltó.

En cuanto al formato, explicó 
que en primer término se envió a 
los clubes y asociaciones una nota 

para que cada uno postule a los re-
ferentes de cada disciplina (cuatro 
femeninos y cuatro masculinos), 
luego llegará el tuno de una vota-
ción en redes entre todos los nom-
bres presentados. “La gente va a 
votar para armar las ternas, para 
que la gente sea partícipe y tam-
bién para que nuestros deportistas 
se conozcan. Al colgarlos en las re-
des, ayudamos a promocionarlos”, 
comentó la funcionaria munici-
pal. Con las ternas ya armadas, a 
través de un jurado conformado 
por referentes y periodistas depor-
tivos de nuestra ciudad, se elegirá 
al ganador de cada disciplina; y 
también quien recibirá el Premio 
Atleta 2023, la máxima distinción 

de la noche. La intención es que la 
velada sea el 10 de junio, aunque 
la fecha está aún a confirmar. 

En el marco de la conmemoración mundial, AL-
CEC Villa Constitución recordó que en la insti-
tución las profesionales realizan controles.

Día del Cáncer de Ovario
8 de mayo.

El 8 de mayo se conmemora el Día 
Mundial del Cáncer de Ovario. 
Este tipo de cáncer es diagnosti-
cado anualmente a casi un cuarto 
de millón de mujeres en todo el 
mundo. En Argentina, el cáncer 
de ovario es el quinto más común 
en las mujeres, con unos 2.300 
casos nuevos por año. Es la sexta 
causa de mortalidad por cáncer en 
mujeres. 

En el marco de esta fecha, des-
de ALCEC Villa Constitución 
realizaron una llamada de con-
cientización y recordaron que en 
la institución se brinda asesora-
miento y acompañamiento. 

“Para nosotras es muy impor-
tante dar a conocer que ALCEC 
está presente, las mujeres pueden 
llegarse y realizarse los controles”, 
expresaron. A su vez, recalcaron 
que los principales síntomas son: 
pérdida de peso, hinchazón abdo-

minal y frecuencia al orinar. “Hay 
algunos más, pero esos son los que 
deben ponernos en alerta”, aclara-
ron. 

“Las doctoras Bressan y Zam-
boni, hacen los controles y la pre-
vención, pueden acercarse ante 
cualquier duda que estamos para 
atenderlas”, continuaron. Vale desta-
car que instan a las consultas a aque-
llas mujeres que no poseen obra so-
cial. La Dra. Rut Bressan atiende los 
días miércoles desde las 9.45 horas, 
en tanto Adriana Zamboni recibe 
pacientes el último miércoles de 
cada mes desde las 17. “En cualquier 
momento pueden llegarse a la insti-
tución a sacar un turno”, finalizaron.
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Federico Larrañaga.

El espacio local recorre Villa Constitución y escucha las problemáticas 
de diversas organizaciones.

Reuniones con instituciones
100x100 Villense.

Federico Larrañaga, dirigente de 
100x100 Villense recorre la ciu-
dad junto al grupo de trabajo y 
mantiene diversas reuniones con 
instituciones. Con respecto a esto 
puntualizó: “Siempre hemos estado 
presentes en la ciudad y seguimos 
recorriéndola. La semana pasada 
hicimos una reunión con referentes 
del grupo de auto convocados por 
seguridad. En otras oportunidades 
también nos hemos reunido con 
ellos, siempre tratando de poder 

charlar y dar algún tipo de respues-
ta a nivel legislatura provincial, 
para que la Provincia y los diferen-
tes poderes puedan ejecutarla”. Vale 
recordar que Larrañaga trabaja ac-
tivamente junto al diputado Oscar 
Martínez. 

“Siempre hablamos que un le-
gislador puede aportar interesan-
tes propuestas y convertirlas en 
leyes, pero después está la pata de 
los poderes Ejecutivo y Judicial 
provincial, quienes las deben lle-

var adelante”, continuó. A su vez, el 
dirigente cree que “uno de los pe-
didos que la gente hace es que las 
leyes que están se cumplan”.

Enumerando las reuniones que 
mantuvieron con diferentes ins-
tituciones, Larrañaga comentó: 
“También tuvimos una reunión 
con un centro de jubilados, con el 
cual siempre hemos tenido relación 
y a mí me une una lucha constante. 
Charlamos, debatimos y escucha-
mos sus demandas”.

“Además, nos juntamos con el 
grupo Resilientes en Acción, que es 
de Villa y hacen un trabajo fuerte 
en la prevención y contención de 
pacientes con cáncer”, siguió.

Con respecto a estos encuentros, 
se mostró muy contento por “poder 
escuchar, saber qué piensan, poner 
la cara y comprometerse a seguir 
trabajando con ellos”.

CONCEJO MUNICIPAL

En el marco de su 30° aniversario, la institución de barrio Galotto invitó a 
los ediles a participar de un encuentro en donde pudieron contar sobre el 
presente y los proyectos previstos para este año.

Desayuno Institucional organizado por el  
Centro de Jubilados “2 de Septiembre” 

Por invitación de la Comisión Directiva.

El Centro de Jubilados y Pensiona-
dos Nacionales “2 de Septiembre” 
de barrio Galotto, invitó a los con-
cejales a un Desayuno Institucio-
nal. 

La Comisión Directiva, presidi-
da por Silvia Lauterborn, aprove-
chó la oportunidad para informar 
sobre las actividades diarias, los 
proyectos para el año en curso y 
las necesidades que tiene hoy la 
institución que se prepara para ce-
lebrar su 30° aniversario.

La actual comisión tiene man-
dato hasta el 31 de octubre próxi-
mo, y para estos meses trabaja con 
el objetivo de continuar sumando 

actividades y servicios que contri-
buyan al bienestar de los asociados 
y vecinos que asisten a los diferen-
tes talleres que funcionan de lunes 
a viernes en sus instalaciones. Los 
mismos son subvencionados por 
PAMI y en la actualidad ofrecen 
yoga, reiki, gimnasia, folclore y 
memoria. Además de podología 
y enfermería. A través de la Coor-
dinación de Adultos Mayores del 
Municipio suman tango; y tam-
bién particulares en los espacios 
de arte, crochet, arteterapia y pe-
luquería.

La Comisión detalló a los con-
cejales que la intención es for-

talecer y ampliar los talleres y 
servicios. A su vez, en el marco 
de los 30 años, planean crear una 
biblioteca con libros que ya están 
donando los vecinos y realizar in-
tervenciones artísticas en diversos 
espacios del inmueble para expo-
ner lo aprendido en los diversos 
talleres. Para ello, solicitaron la 
colaboración del legislativo local, 
“es importante el acompañamien-
to a nuestra labor para propiciar 
la continuidad de actividades que 
contribuyan al bienestar y desarro-
llo de las capacidades psicofísicas y 
socioculturales de los adultos ma-
yores”, resaltaron. Silvia Lauterborn detalló los proyectos.
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EL MARTES PASADO

Con la presencia del móvil de RENAPER se llevó 
a cabo la jornada que coordinan el Municipio y el 
Hospital, y en la cual participan diferentes áreas. 
En estos operativos acercan el Estado a los ba-
rrios para realizar consultas y asesoramiento, va-
cunarse y hacerse controles.

Mega operativo “Más Cerca, Más 
Cuidados” en el predio Dos Rutas 

Con buena respuesta.

El martes pasado se llevó a cabo 
un mega operativo del ya tradi-
cional “Más Cerca, Más Cuida-
dos” en el predio Dos Rutas. En 
la oportunidad, estuvo presente el 
móvil de RENAPER para realizar 
trámites de DNI y Pasaporte. Vale 
destacar que el lunes había estado 
presente atendiendo a los vecinos 
en la oficina de Acción Social. 

Recordamos que este operati-
vo organizado por el Municipio 
y el Hospital, del cual partici-
pan diversas instituciones; tiene 
como objetivo acercar al Estado, 
la salud y a las instituciones a los 

barrios para que allí puedan rea-
lizar trámites, consultas, recibir 
asesoramiento; como así también, 
colocarse vacunas de calendario 
y realizarse diversos controles de 
salud. 

Entre las propuestas se encuen-
tran: colocación de vacunas de 
Calendario; entrega de Kit Cáncer 
de Recto y Colon; Control de Dia-
betes; Control de presión arterial; 
Stand nutricional; Odontología; 
también asisten las áreas de Dis-
capacidad, de Nutrición, de Con-
sumos Problemáticos, Trabajo So-
cial; además acompaña el tráiler 
de Veterinaria con castraciones 
y vacunación; se entregan kits de 
semillas, entre otros. 

El intendente Jorge Berti acom-
pañó la actividad del martes y pi-
dió a los vecinos que se apropien 
de este tipo de actividades, “tienen 
que ser políticas de Estado que se 

Vale destacar que el próxi-
mo operativo se realiza-
rá el jueves 18 de mayo 
en barrio Santa Teresi-

ta, de 10 a 15 horas.

Estudiantes en el Concejo
Alumnos de las escuelas secun-
darias de nuestra ciudad con-
tinúan visitando el Honorable 
Concejo Municipal. En este 
caso, estudiantes de 5° año de la 
EESO N° 205 “Nicasio Oroño”. 

“La participación de los jó-
venes y la manera en que se 
involucran en la vida cívica, 
es fundamental para construir 

una sociedad mejor. Que nos 
acompañen los estudiantes nos 
llena siempre de mucha alegría 
porque está bueno ver cómo los 
jóvenes se comprometen con la 
democracia, con la política lo-
cal y fundamentalmente con las 
problemáticas que tiene nuestra 
ciudad”, resaltó el presidente del 
Concejo, Gonzalo Cristini.

ESCUELA N° 205

Berti, Monti y Rubicini acompañaron al personal.

queden en el tiempo. Esto es algo 
que ya está instalado, y si algún 
día no se hace, la gente lo recla-
mará. Necesitamos que se apro-
pien de estos derechos y los hagan 
valer. Y que el Estado cumpla con 
las necesidades de la comunidad”, 
enfatizó. 

“Es muy importante acercarse 
a distintos puntos de la ciudad, 

como lo hemos hecho en todo este 
tiempo”, dijo por su parte el secre-
tario de Finanzas, Nicolás Rubici-
ni quien acompañó el operativo. 
A su vez, resaltó la labor del Hos-
pital, “para nosotros es más que 
importante trabajar mancomu-
nadamente porque es parte de la 
idiosincrasia de Villa y sin dudas 
hace crecer a la ciudad”. 

También estuvo presente el 
presidente del Ente Portuario, 
Fulvio Monti, quien valoró la 
predisposición de las autoridades 
para llevar adelante este tipo de 
operativos y en consonancia con 
lo expresado por el Intendente, 
pidió a los vecinos “que se adue-
ñen de estas políticas públicas que 
llegan de verdad a la gente”. 
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La presidenta se mostró contenta por los avances 
en diversas áreas y detalló los objetivos que la Co-
misión tiene para el corto plazo.

Proyectos, mejoras y gestiones en Malugani 
Recorriendo los barrios.

Silvana Andrada, presidenta veci-
nal de Malugani dialogó con Dia-
rio La Ciudad sobre el presente del 
barrio, los objetivos y las gestiones 
que con el resto de la Comisión 
buscar concretar en el corto plazo. 

En primer término se mostró 
muy emocionada por los trabajos 
de pintura realizados, junto al re-
torno del barrido y la culminación 
de la colocación de las luminarias 
LED en el alumbrado público, por 
lo cual ha “luchado mucho”.

“Ahora estoy avanzando en 
gestiones por la plaza, y falta muy 
poco para inaugurarla”, anticipó. 
En ese sentido, Andrada comentó: 
“Estoy esperando esa inauguración 
para hacer un movimiento grande, 
con artesanos incluidos. Tengo el 
apoyo del Municipio y le agradez-
co al intendente Berti, que me ha 
otorgado las cosas que he solicita-
do en el transcurso de esta gestión”.

A su vez, destacó el trabajo que 
lleva adelante la comisión día a día 

Silvana Andrada.

casa para conversar”. 
“Cada vez que vienen estoy 

constantemente solicitando y re-
clamando lo que ya está firmado y 
entregado en el Municipio”, contó 
la presidenta vecinal.

Por otra parte, Andrada aseguró 
que hay “muchos proyectos”, pero 
puntualizó en uno en particular: 
“Están todos invitados a la fiesta 
del Día del Niño. La idea es hacerlo 
en la plaza, que creo que para esa 
fecha va a estar terminada, y si no 
será en el patio del Club Constitu-
ción”.

“Vamos a necesitar que colabo-
ren con tortas, para repartirle a los 
niños y niñas de nuestro barrio. 
Sé que no hay mucho porque hay 

y remarcó otras obras realizadas: 
“La calle del Club Constitución, 
que tanto se pidió, ya está pavi-
mentada. En Daniel Segundo se 
resaltaron los cordones con pintu-
ra amarilla. Además, el tema de la 
escuela fue un pedido importante, 
que se cumplió”.

“Con paciencia, escuchando y 
hablando se pudieron lograr gran-
des cosas. Trato de, en lo posible, 
escuchar a los vecinos y vecinas. 
Porque todo lo que pueda hacer 
por ellos, es importante para mí”, 
sostuvo.

Además, Andrada agradeció al 
Municipio porque muchas veces 
no puede asistir a las reuniones y 
“tienen la amabilidad de llegarse a 

Autoridades en el Parque Renovable San Luis Norte.

ESTIMAN QUE LA PRIMERA ETAPA ESTARÁ LISTA EN OCTUBRE

Directivos de las empresas ArcelorMittal Acindar y PCR recorrieron con au-
toridades de la provincia, el primer parque eólico y solar que ambas compa-
ñías están construyendo en sociedad.

Avanza la construcción 
del Parque Renovable 

Ubicado en San Luis.

Los CEO de las empresas Arce-
lorMittal y PCR, Rodrigo Archer 
y Martín Federico Brandi respec-
tivamente tuvieron un encuentro 
el pasado jueves con el gober-
nador Alberto Rodríguez Saa; el 
ministro de Producción, Marcelo 
Amitrano y Jorge Omar Fernán-
dez, entre otras autoridades en su 
visita a las obras del Parque Eóli-
co y Solar San Luis Norte que se 
encuentra en construcción. 

El Parque Renovable San Luis 
Norte es un proyecto conjunto de 
las empresas PCR y ArcelorMit-

tal Acindar, ubicado en la locali-
dad de Belgrano en las cercanías 
de Toro Negro en una extensión 
de 1500 hectáreas y que impli-
cará una inversión superior a los 
200 millones de dólares. 

Se trata del primer parque de 
generación de energías renova-
bles en la provincia de San Luis 
y contribuirá abasteciendo al 
sistema interconectado nacional 
con energía limpia para muchas 
industrias que se encuentran ini-
ciando el proceso de transición 
energética para su descarboniza-

ción.
Está en su etapa de construc-

ción con un 70 por ciento de 
avance y tendrá una capacidad 
de generación de 112,5MW de 
energía eólica con 25 aerogene-
radores y otros 18MW de energía 
solar con un potencial para abas-
tecer de electricidad a alrededor 
de 110 mil viviendas por año, 
además de contribuir con una 
reducción de emisiones anual de 
200 mil toneladas de carbono.

Su puesta en producción co-
mercial en una primera etapa 

será en el mes de octubre del 
2023.  Parte de la energía gene-
rada se destinará a abastecer las 
plantas industriales de Arcelor-

Mittal Acindar en el país con el 
propósito de cubrir el 35% del 
suministro con energía renova-
ble. 

mucha gente grande, pero también 
tienen a sus nietos y bisnietos”, an-
ticipó.
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“Hay mucho que agradecer a 
los equipos docentes y directivos 
de las escuelas, este es nuestro gra-
nito de arena para aportar a todo 

el trabajo diario que hacen y que 
no dudamos seguirán haciendo”, 
finalizó la otrora secretaria de Or-
denamiento Territorial. 

LA CORRIENTE DE LA MILITANCIA

Acompañados de autoridades de AMSAFE.

Fueron gestionados en el Ministerio de Educación de la Nación. “Desde el 
lugar que nos toca seguimos gestionando para Villa Constitución”, expre-
só Paola Bagnera.

Entregaron libros a escuelas 

La Corriente Nacional de la Mili-
tancia desarrolló el viernes pasado 
una actividad en las instalaciones 
de la Biblioteca Popular “María 
Perrissol”. Por gestiones realizadas 
ante el Ministerio de Educación de 
Nación; se entregaron libros a es-
cuelas de nuestra ciudad. Del acto 
participaron los referentes del es-
pacio Paola Bagnera y Hugo Bur-
guez, y autoridades de AMSAFE 
Constitución.

En diálogo con nuestro medio, 
Bagnera explicó que la intención 
es hacer entrega también de guar-
dapolvos, lo que quedó para una 
próxima reunión ante la faltante 
de esta prenda en nuestra ciudad. 

“Hugo Burguez a través del Mi-
nisterio de Desarrollo Social ges-
tionó esta entrega que pensamos 
en el marco del Día del Libro. La 
idea es que los libros se multipli-
quen en las bibliotecas de las es-
cuelas”, expresó. 

SUMARÁN MÁS PROPUESTAS

Centro Cultural.

El mismo se ubica en calle San Juan, casi es-
quina Bolívar, y está en proceso de acondicio-
namiento.

Pucará se muda a 
un nuevo espacio

Una de las buenas nuevas en el 
ámbito cultural es la mudanza del 
Centro Cultural Pucará. El nuevo 
espacio está ubicado en calle San 
Juan, casi esquina Bolívar, donde 
se encontraba una reconocida bra-
sería de la ciudad.

El referente de Soberanía Po-
pular Víctor Secreto se mostró 
muy feliz por esta noticia y expre-
só: “Estamos contentos porque el 
espacio cultural que impulsamos 
y tiene funcionamiento propio, 
cambia a un lugar un poco más 
grande. Lo estamos acondicionan-
do y poniendo en las mejores con-
diciones para que sea un espacio 
cultural amplio, como viene sien-
do Pucará. Queremos que con-
voque a los jóvenes y artistas de 
nuestra ciudad, y se sientan parte 

de la construcción diaria de cultura. 
Estamos muy contentos y esperamos 
poder inaugurarlo pronto”, resaltó.

Una vez inaugurado realizarán 
una invitación formal para que los 
vecinos conozcan el nuevo espacio, 
ya que lo considera “una apuesta muy 
grande”. “Entendemos que es funda-
mental volver al reencuentro con las 
juventudes y dar debates profundos 
de la cultura”, remarcó.

A su vez, el destacó que han logra-
do tener el actual espacio con mucho 
esfuerzo y un sostenimiento inde-
pendiente y afirmó que lo han “cui-
dado un montón”, manteniéndolo en 
pie durante la pandemia. Además, 
explicó que desde el Centro Cultural 
Pucará apuntan a un crecimiento y 
por esa razón, buscaron un espacio 
más amplio.

La entrega fue en la biblioteca popular.
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Pablo González, secretario Gene-
ral de la UOM local informó los 
avances en relación a la devolu-
ción de Impuesto a las Ganancias, 
luego de negociaciones con la 
compañía Acindar. 

“Gratamente varios compa-
ñeros vieron los impactos de la 
devolución por el período fiscal 
2022. A fin de mayo, se van a ver 
las devoluciones por el período 
fiscal 2023”.

En ese sentido, González contó 
que la semana pasada mantuvie-
ron una reunión para nivelar los 
ítems y, en su consideración, la 
mayoría son correctos. “Un punto 
no se consideró y por eso estamos 
peleando para que sea tenido en 
cuenta. Éste no se va a tener en 
cuenta para el período 2022 por-
que no hay más tiempo”, confirmó. 
“Se trata de las horas nocturnas 

UOM

Seccional local.

El Secretario General del gremio metalúrgico de-
talló los puntos más importantes tras el acuerdo 
con Acindar.

Devolución de Ganancias

Interés General 

Pablo González.

que tenemos dentro de planta, 
fundamentalmente, porque están 
ligadas a la turnicidad. Esto fue 
parte de las resoluciones que sacó 
el Ministerio de Economía para 
que en práctica AFIP y exima el 
pago de Ganancias a estos adicio-
nales”, detalló el secretario general.

Además, González dijo que hay 
otros adicionales individuales que 
van a tener un tope de $180.000 
por año de devolución. “Así que 
hemos tenido un avance muy im-
portante”, remarcó.

“Después de mucho trabajo 
administrativo, burocrático y mu-
chas presiones políticas, pudimos 
lograr un acuerdo con la empresa 
Acindar, sabiendo que es la única 
siderúrgica que ha devuelto Im-
puestos a las Ganancias y recalcu-
lado los recibos de sueldo en todo 
el país”, precisó.

ESTA TARDE 

Tendrá lugar en las instalaciones del Club So-
cial. Las tarjetas están agotadas. 

Té Benéfico de AVLPI
Será el número 108. 

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Re-
habilitación Integral (AVLPI-RI), 
ultima detalles para realizar en la 
tarde de hoy el Té Benéfico nú-
mero 108. Tendrá lugar a partir 
de las 17 horas en el Club Social. 

Las tarjetas se pusieron a la 
venta hace algunas semanas y se 
encuentran agotadas. Desde la 
Comisión Directiva agradecieron 
el acompañamiento constante de 
la comunidad y explicaron que 
serán 200 los asistentes al espe-
rado evento solidario. Además, 

Alicia Virgili y Normá Cané. 

cuentan con más de 80 adhesiones 
de comercios, empresas e institucio-
nes que se sumaron a colaborar con 
la institución. La presentación de la 
moda estará a cargo de Ophelia Bou-
tique y Soulier Calzados.  

Es importante destacar que si bien 
el evento está programado para las 
17, las puertas se abrirán a las 16.30 
para que puedan acercarse con tiem-
po y ubicarse con comodidad. 

Por último, comentaron que este 
evento sirve para que la institución 
recaude fondos, “la colaboración de 
la gente es primordial”, enfatizaron. 
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VISITA INSTITUCIONAL

El Intendente de San 
Nicolás recibió a los 
ediles del Frente Pro-
gresista y su equipo de 
trabajo.

Concejales se reunieron 
con Manuel Passaglia 

El lunes pasado.

Manuel Passaglia, intendente de 
San Nicolás, recibió el lunes pasa-
do a los concejales del Frente Pro-
gresista Gonzalo Cristini, Diego 
Martín, Mariel Lapontge y Viviana 
Romo Cuesta. En la oportunidad, 
pudieron dialogar sobre la expe-
riencia de la ciudad nicoleña en 
conceptos de modernización y 
digitalización del Estado. Cristini 
resumió la reunión como “una ex-
periencia enriquecedora”, y resaltó 
que las gestiones de Passaglia “han 
cambiado significativamente la ca-
lidad de vida de los vecinos”. “Hay 
cuestiones para imitar de una ciu-

La comitiva villense fue recibida por Passaglia.

dad que ha demostrado en los he-
chos, poder mejorarle la calidad de 
vida a la gente”, enfatizó.  

Por su parte, Diego Martín 
agregó que la reunión sirvió para 
nutrirse de los proyectos que lleva 
adelante la gestión municipal que 
encabeza Passaglia y principal-
mente saber cómo se ha llevado a 
cabo este proceso de transforma-
ción. “Tienen en marcha varias 

cuestiones que le facilitan la vida a 
la gente, lo que entendemos que es 
uno de los roles fundamentales que 
tiene un Estado local”, prosiguió y 
finalizó: “Es posible que Villa ten-
ga el desarrollo que hoy tiene San 
Nicolás porque hay condiciones y 
potencialidades. Lo que se necesita 
es una instancia de acordar puntos 
clave entre todos los actores de la 
sociedad”. 

Computadoras para los CAPS

Creación Centro de Estudiantes

Entrega de crédito Emprender

EQUIPAMIENTO TECNOLÓGICO

JUVENTUDES Y PARTICIPACIÓN

ADECON

La lista de conducción del Centro 
de Estudiantes de la Escuela N° 
348 “General José Tomás Guido”, 
asumió días atrás y fue acompaña-
da por la Dirección de Educación 
del Municipio. “Abrazamos a este 
comprometido grupo de jóvenes. 
Los y las felicitamos por el esfuer-
zo, el recorrido y la construcción 

La Agencia de Desarrollo del De-
partamento Constitución (ADE-
CON) entregó un crédito Empren-
der en Pavón Arriba; del encuentro 
participaron el director provincial 
de Institucionalidad para el Desa-
rrollo, Iván Camats; el gerente de la 
Agencia, Martín Michel; y el presi-
dente comunal, Walter Bastianelli. 

Junto al Intendente Jorge Berti y 
el director del Hospital Dr. Julio 
Isaac, la Secretaría de Salud Pre-
ventiva y Desarrollo Humano, 
hizo entrega de computadoras 
para los Centros de Salud de 
nuestra ciudad. Este equipa-
miento tecnológico permitirá 
fortalecer la carga de registros 
y datos sumamente necesarios 

Sucesos y protagonistas

para estadística sanitaria e in-
formación de las y los pacientes. 
También estuvieron presentes la 
coordinadora de Atención Pri-
maria de la Salud Tati Gigena, la 
directora de Acción Social Paola 
Rondan, el coordinador de Acción 
Social Hugo Chaves, la directora 
de Hábitat Eliana Lorenzatto y el 
concejal Carlos Baez.

colectiva y plural. Renovamos 
nuestro compromiso de seguir 
acompañado y fortaleciendo es-
tos proyectos. Agradecemos a las 
autoridades institucionales y do-
centes que nos abrieron las puer-
tas para el Programa Juventudes y 
Participación”, expresaron desde el 
área municipal.

Visitaron una empresa de producción 
de mermeladas, y en ese contexto se 
firmó el convenio para la entrega del 
crédito que otorga el Ministerio de 
Producción de Santa Fe. El progra-
ma tiene como objetivo acompañar 
a los proyectos de emprendimientos 
productivos locales, fortaleciendo sus 
capacidades de trabajo.
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DIPUTADO NACIONAL

Mirabella compartió el panel con periodistas locales. 

“Defendamos Santa Fe”.

“Estamos cansados del saqueo de Buenos Aires, 
se llevan lo que es nuestro y después tenemos 
que mendigar que hagan una ruta, que vengan 
gendarmes o que construyan un acueducto”, 
dijo el legislador santafesino.

Roberto Mirabella presentó su libro 
en el Club Social de nuestra ciudad 

El diputado nacional por Santa 
Fe, Roberto Mirabella, realizó la 
presentación de su libro “Defen-
damos Santa Fe” en el Club Social 
de nuestra ciudad el lunes pasado. 
En la oportunidad estuvo acom-
pañado por el intendente Jorge 
Berti, miembros del Ejecutivo 
Municipal, presidentes comu-
nales, funcionarios provinciales, 
autoridades locales, empresarios, 
representantes sindicales y públi-
co en general.

“En 2019 se firmaron 20 pun-
tos de compromiso del Gobierno 
Nacional con la provincia de Santa 

Fe y no se cumplió ninguno. No 
se cumplió la hidrovía, en seguri-
dad nos escucharon en el último 
mes por lo que pasó con el suegro 
de Messi y con el tema de la deu-
da histórica tuvieron que haber 6 
resoluciones de la Corte Suprema 
para que la paguen”, afirmó el le-
gislador santafesino. A partir de 
allí sostuvo: “Estamos cansados del 
saqueo de Buenos Aires, se llevan 
lo que es nuestro y después tene-
mos que mendigar que hagan una 
ruta, que vengan gendarmes o que 
construyan un acueducto, porque 
Santa Fe tiene asignado un presu-

puesto 22 veces menor que Capi-
tal Federal”. Y agregó: “Todas las 
crisis empiezan en Plaza de Mayo 
y todas las soluciones las vienen a 
buscar al interior productivo”.

“El Estado Nacional concen-
tra cada vez más recursos en de-
trimento de las provincias y los 
municipios de Argentina. No-
sotros aportamos el 20% de las 
retenciones, que en 2022 fueron 
entre 1800 y 1900 millones de dó-
lares”, detalló Mirabella. Y desta-
có: “Haríamos muchísimas cosas 
con esos recursos, pero se los lleva 
Buenos Aires, estamos en el mis-
mo debate que tenía el Brigadier 
López hace 200 años”.

“El modelo de desarrollo que 
necesita la Argentina está acá, no lo 
encontramos en Buenos Aires. Es-
tamos cansados de subsidiar para 
que alguien que vive en Recoleta 
pague más barata la luz, el gas, el 
agua, la nafta y el transporte públi-
co”, resaltó Mirabella. Y concluyó: 
“Defender Santa Fe es defender ese 
modelo de desarrollo, Argentina 
no termina ni empieza en Buenos 
Aires, nosotros aportamos mucho 
como provincia, generamos mu-
cha riqueza, pagamos muchos im-
puestos y de eso no vuelve nada”.
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EN AGENDA

Mamografías

Lote Propio

FIGHIERA

ARROYO SECO

El SAMCo de Fighiera informa so-
bre la realización de la Jornada de 
Mamografías gratuitas dirigidas a 
mujeres de 50 a 70 años de la loca-
lidad. Para menores de ese grupo 
de edad, se requiere consulta previa 
en administración. La actividad se 
realizará el martes 30 de mayo en el 
SAMCo. Para mayor información, 
los interesados podrán comunicar-
se al teléfono (03402) 540028.

La Municipalidad de Arroyo Seco, 
informa que hay tiempo como plazo 
máximo hasta el 31 de mayo para la 
presentación de la documentación 
correspondiente a “Lote Propio”, 
destinado a vecinos que sean pro-
pietarios de un lote. En este marco, 
la iniciativa facilita el acceso a la ob-
tención de un crédito para la cons-
trucción de la vivienda única fami-
liar. Para más información acercarse 
a Belgrano 502, o por teléfono al 
34025193309, de 7 a 13 horas.

CCCA

En los últimos días se realizó un censo entre los comerciantes que se ubi-
can en la zona delimitada para su concreción. Además, Arroyo Seco fue 
elegida para representar a la provincia en España.

Avanza el proyecto de paseos a cielo abierto
Secretaría de Comercio Interior.

La Municipalidad, mediante la 
Dirección de Producción y Tu-
rismo local; y el Centro Comer-
cial, Industrial y de la Produc-
ción, recibieron al personal de la 
Secretaría de Comercio Interior 
para la ejecución en Arroyo Seco 
del Censo Provincial de Cen-
tros Comerciales a Cielo Abierto 
(CCCA).

La iniciativa, fue desarrollada 
en el centro de la localidad y ca-
lles delimitadas dentro del pro-
yecto que tiene el Estado local 
sobre paseos a cielo abierto; pri-
mero mediante un relevamiento, 
y segundo, con encuestas breves 
en cada comercio, conociendo las 
necesidades específicas del sector 
para generar herramientas acor-

des a cada caso.
Dicha actividad, permitirá 

evaluar e impulsar mayores ini-
ciativas con el fin trabajar conjun-
tamente con los comercios, im-
pulsando mayores oportunidades 
y, por ende, el crecimiento de los 
mismos.

En el marco del mismo proyec-
to, el intendente Nizar Esper con-
firmó que Arroyo Seco fue uno de 
los cuatro municipios selecciona-
dos para representar a Santa Fe en 
un encuentro en España. “Vamos 
a intercambiar nuestros proyectos 
con los de ellos para poder traer la 
experiencia de cómo está funcio-
nando allá”, explicó. 

“Me toca a mí ir a representar a 
la ciudad, pero no es un logro per-

sonal es algo positivo para todo 
Arroyo Seco”, prosiguió aclarando 
que el viaje está programado para 
el 20 de mayo próximo. 

Por último, Esper recordó que 
el convenio para implementar 
el proyecto de CCCA en Arroyo 
Seco lo firmó durante la pande-
mia, “son muchos años que ven-
go persiguiendo este objetivo, 
y fuimos manteniendo muchas 
reuniones. Logramos armar un 
proyecto mucho más amplio, y 
todo eso más las experiencias que 
coseche en España lo vamos a ir 
volcando para hacer de nuestra 
ciudad lo que se merece”, finali-
zó. Vale destacar que el costo del 
viaje es abonado por el gobierno 
provincial. Realizaron breves encuestas a comerciantes.

Familias de Pueblo Esther, Arroyo Seco y Fighiera recibieron el título de su propiedad.

Entregaron escrituras en el sur provincial
Departamento Rosario.

Durante el mes de abril, la Di-
rección Provincial de Vivienda y 
Urbanismo, perteneciente al Mi-
nisterio de Infraestructura, Ser-

vicios Públicos y Hábitat, entregó 
95 escrituras a familias del sur 
provincial. Las mismas forman 
parte del plan de escrituración 

propuesto por el gobierno de la 
provincia para dar la posibilidad a 
los santafesinos de regularizar su 
situación habitacional y que sean 

poseedores plenos de su vivienda.
Las familias beneficiadas per-

tenecen a diversos departamen-
tos, entre ellos Rosario; entre las 

Arroyo Seco y la región

cuales se encuentran las localida-
des de Pueblo Esther, Fighiera y 
Arroyo Seco.

Vale destacar que este título de 
propiedad es el documento legal 
que otorga seguridad jurídica a 
las familias y les brinda la posi-
bilidad de vender, transferir y 
heredar el inmueble, además de 
usarlo como garantía y solicitar 
servicios.
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Para más información, los intere-
sados pueden llamar al telé-
fono 0341-4721537, o escri-
bir al correo fitosanitario@

santafe.gov.ar.

SON MÁS DE 10 MIL EJECUTADAS EN TODA LA PROVINCIA

Son 16 unidades ejecutadas entre Nación y Provincia por el programa Casa Propia Construir Futuro, y 
19 por el Procrear II. “Hoy empieza a escribirse una página distinta en la vida de ustedes, y la escriben 
en su casa”, resaltó.

El gobernador Perotti entregó 
35 viviendas en General Lagos

Y un número similar en construcción.

El gobernador Omar Perotti enca-
bezó la entrega de 35 viviendas en 
la localidad de General Lagos. Se 
trata de 16 unidades habitaciona-
les ejecutadas de manera conjunta 
entre Nación y Provincia a través 
del programa Casa Propia Cons-
truir Futuro, y 19 más correspon-
dientes a un desarrollo urbanísti-
co de Procrear II.

Durante la entrega de llaves, 
Perotti afirmó que “coordinar los 
esfuerzos es la mejor manera de 
poder llegar a soluciones como las 
que hoy estamos teniendo aquí, 
con los planes provinciales, nacio-
nales, con el aporte de terrenos de 
comunas y municipios”. 

Al respecto, detalló que en 
esta gestión “llevamos entrega-
das más de 10 mil viviendas en 

la provincia y tenemos otras 10 
mil en construcción”. Y subrayó 
la necesidad de muchas familias, 
“particularmente en una locali-

dad como esta, que crece y quie-
re arraigar a su gente, y su gente 
quiere vivir aquí”.

“Hoy empieza a escribirse una 

página distinta en la vida de uste-
des y la escriben en su casa, con 
sus hijos y con sus sueños”, re-
marcó Perotti, y agregó: “Este es 

Fue recibido por el Intendente.

La emoción fue común denominador al momento de recibir las llaves.

Dialogó sobre sus últimos proyectos y anticipó su rol en las próximas elec-
ciones provinciales.

Eduardo Toniolli visitó la localidad
Diputado Nacional.

El intendente Nizar Esper recibió 
en su despacho del Palacio Muni-
cipal al diputado Nacional, Eduar-
do Toniolli. 

“Juntos, desde nuestra gestión, 
venimos trabajando en proyectos 
mancomunados que tienen como 
eje el transporte, entre otras accio-
nes, que permitirán un mayor de-
sarrollo y crecimiento de nuestros 
servicios. Agrupamos esfuerzos 
para mejorarle la calidad de vida a 
nuestra población”, expresó Esper 
y agradeció el acompañamiento 
constante del legislador ante cada 
situación que se presenta en Arro-

yo Seco, “hoy recibimos a un ami-
go”, resumió. 

A su turno, y en diálogo con 
Canal Seis, Toniolli enfatizó en 
dos proyectos que impulsa desde 
hace un tiempo, la recuperación 
de la red ferroviaria metropolitana 
en el sur santafesino y la reactiva-
ción del Fondo Federal Solidario. 

Más adelante, y al ser con-
sultado sobre su futuro políti-
co, confirmó que su intención es 
presentarse como precandidato a 
gobernador de Santa Fe. “En ese 
camino venimos recorriendo la 
provincia”, expresó. En cuanto a 

Arroyo Seco aclaró que acom-
pañará a Nizar Esper, “tengo la 
expectativa de que pueda seguir 
avanzando en todo lo que viene 
haciendo en este tiempo”, dijo y 
agregó que sí presentará una lista 
de concejales. “Para nosotros es 
muy importante fortalecer al Par-
tido Justicialista. Expresar den-
tro de las PASO nuestra postura, 
pero siempre reafirmando nuestra 
vocación de trabajar en conjunto 
por Arroyo Seco y brindar a los 
vecinos una alternativa política 
que responde a sus necesidades”, 
finalizó. 

Arroyo Seco y la región

Destinada tanto para quienes se inician en la actividad como para aquellos que deben actualizar el 
carnet. Son cursos bianuales, obligatorios y gratuitos, con cupos limitados.

Capacitación a operarios en la aplicación de fitosanitarios
En julio.

El Ministerio de Producción, 
Ciencia y Tecnología, a través de la 
Secretaría de Agroalimentos, dará 
comienzo a una nueva edición de 
los cursos bianuales, obligatorios 
y gratuitos para el personal que se 
dedica a la aplicación de fitosani-

tarios.
En este caso, tendrá lugar la ca-

pacitación presencial de operarios 
de equipos terrestres, incluyendo 
a quienes la realicen por primera 
vez, como a quienes requieran la 
actualización de cursos previos.

Luego de haber realizado el cur-
so, los operarios deberán aprobar 
un examen y obtendrán la habili-
tación para operar fitosanitarios, 
validando también de esta manera 
su habilitación en el SIFISA, en el 
marco de la ley Nº 11.273, de Pro-

ductos Fitosanitarios.
Para poder inscribirse, cada 

operario deberá enviar el formu-
lario online correspondiente a la 
localidad donde tomará el curso. 
El mismo se dictará en Arroyo 
Seco el jueves 13 de julio, con lu-

gar a confirmar. Las inscripciones 
ya están abiertas ingresando al 
siguiente link: https://forms.gle/
pCbGyVGyCSMr2gEPA

el camino y es una buena noticia. 
La Argentina tiene futuro, lo ex-
presa también apretando los dien-
tes cuando es necesario, pero no 
ocultando las cosas lindas que nos 
pasan; que nos entusiasman y nos 
dan ganas de dar la pelea todos los 
días”.

En el mismo sentido, el presi-
dente comunal de General Lagos, 
Esteban Ferri, destacó que “esto 
es una enorme alegría y es lo que 
queremos: un Estado presente. 
Hoy hablan de que el Estado se 
tiene que correr, que hay que achi-
car los ministerios, y les digo a los 
que dicen eso que estas cosas no 
van a existir”.

Y concluyó: “Por eso, necesita-
mos que el Estado tenga cada vez 
más fortaleza; sea eficiente, pero 
que sea lo más fuerte posible para 
que construya estas realidades y 
construya comunidad, construya 
arraigo”.

Las 16 viviendas de barrio Los 
Sauces se ejecutaron a través del 
programa Casa Propia Construir 
Futuro del Ministerio de Desarro-
llo Territorial y Hábitat de la Na-
ción, cogestionadas por la provin-
cia. Mientras que las 19 unidades 
restantes corresponden a un desa-
rrollo urbanístico del Procrear II, 
donde los terrenos fueron cedidos 
por la Comuna de General Lagos.
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“El legado es ese: no dejar 
de lado lo competitivo. Eso 
es lo que me mueve, no lo 
hago por plata, debido a los 

trabajos que tengo”.

VÓLEY

En medio de un gran presente, el entrenador nos 
contó sobre la actualidad de la Academia, sus 
comienzos y la docencia. Además, ya le puso fe-
cha a su retiro…

Pablo “Pipi” Marcángelo, una vida 
dedicada al vóley y a Riberas del Paraná

Entrevista.

Si mencionamos a Pablo “Pipi” 
Marcángelo, sabemos que estamos 
hablando del vóley de Riberas del 
Paraná. El entrenador fue uno de 
los primeros profesores de la disci-
plina en la institución y, sin dudas, 
es la pieza clave para el gran presen-
te que vive el vóley ribereño.

Este 2023 comenzó de gran ma-
nera para Marcángelo, ya que en 
apenas cuatro meses y pico, logró 
coronarse con la categoría sub 18 
femenina del torneo interasocia-
ciones y de la primera etapa de la 
Liga Provincial Bonaerense.

Para conseguir este último logro 
las chicas ribereñas -y su entrena-
dor- debieron sufrir mucho, ya que 
de los siete partidos que disputa-
ron, cuatro de ellos tuvieron que 
definirlos por tie- break.

Tras su segundo título en lo que 
va del año, el “Pipi” le agradeció a 
“la subcomisión de vóley y a los 
padres que los acompañan a todos 
lados”. Además, el entrenador ase-
guró que “el club brinda el espacio 
y está en lo que necesitan dentro de 
él”.

Este gran presente que vive 
Riberas del Paraná tiene mucho 
esfuerzo y dedicación detrás, su-
mados al nombre de Pablo Mar-
cángelo. El profesor de vóley, clave 
en la historia del vóley en Riberas, 
habló de todo en una entrevista a 
solas con Diario La Ciudad y tam-
bién adelantó que piensa retirarse a 
fin de año…

¿Cómo fueron tus inicios en el 
vóley?

“Odiaba el vóley, yo jugaba al 
básquet y era técnico en esa dis-
ciplina. Fue un desencanto con el 
básquet, luego de un problema, 
y me sacaron de ahí. Estuve muy 
amargado y con una depresión 
en el medio. En ese momento el 
profesor Roberto Murno -amigo 
de mi hermana- me habló y me 
invitó a empezar con vóley. Pri-
mero le dije que no sabía nada de 
vóley y, además, lo odiaba toda la 
vida porque competíamos por la 
cancha con básquet. Luego le hice 
caso y, en el año ‘95, empezamos 
los dos. En Riberas no había vóley, 
por lo cual comenzamos de cero. 
A los dos años, Roberto me dejó 
solo y acá estoy, hace 28 años que 

do a la A1 en un año. Se obtuvieron 
siempre resultados. En el 2008 
empezamos a competir en la Liga 
Nicoleña y, desde ese año hasta el 
día de hoy, hemos jugado todas las 
finales de todas las categorías todos 
los años. Ese es el objetivo de arran-
que de cada temporada en el club. 
Lo que más se nota en este tiempo 
es la gran cantidad de jugadoras 
que hay. Históricamente, empeza-
ba a competirse desde sub 14, pero 
no había más de setenta jugadoras 
entre todas las categorías. Eso hacía 
que se pudiera entrenar mucho más 
fuerte y específico en cada puesto”.

Si hablamos de la actualidad, ¿qué 
nos podés contar?

“Hoy estamos cerca de las ciento 
cincuenta jugadoras, y jugadores, 
porque este año incrementamos 
los varones. Eso está buenísimo, 
pero para la parte competitiva no 
lo es porque hay mucha cantidad 
de jugadores por práctica. El vóley 
es bastante técnico, hay que repetir 
muchas veces cada gesto y con tan-
tos jugadores no se cumple eso. Es 
lo que hay, estamos contentos con 
eso, pero se pierde un poco de ca-
lidad”.

¿Tenes planeado retirarte?
“Me queda poco porque dije que 

este va a ser mi último año, me voy 
a retirar. Ya había dejado las infe-
riores, quedándome solamente con 
sub 18 y primera. A cargo quedarán 
Bianca, mi hijo y el Panchi Gauna”.

¿Cuál crees que es la clave para 
este presente del vóley de Riberas?

“No es que seamos unos genios 
y los demás no sean nada, sino que 
Riberas tiene una línea de trabajo 
que -a través de la subcomisión y 
los papás-, jugamos torneos abier-
tos por todos lados. Defensores 
de Ramallo viene a la vanguardia 
nuestra, pero después no hay otro 
equipo en la liga que salga tanto 
como nosotros. Ese es el secreto, 
porque una jugadora de Riberas 
termina el año con más de setenta 
partidos y, los que solamente jue-
gan la liga, no llegan a treinta.

Otra de las claves es el entrena-
miento. Nosotros comenzamos la 
pretemporada la segunda semana 
de enero y los feriados entrenamos, 
no sé cuántos clubes hacen eso. Hay 
muchas cosas que uno ha dejado, 
que no dan dinero y no te hacen 
rico, sino que lo hacemos por la pa-
sión y el deseo de competir al mejor 
nivel que podamos”.

¿Crees que Riberas podría com-
petir en la Liga Rosarina?

“En Rosario no jugaríamos la fi-
nal de la liga A1 todos los años, soy 
consciente de eso. Pero sí, le pode-
mos ganar al quinto de esa catego-
ría, porque ya lo demostramos. O 
sea que compitiendo todos los fines 
de semana en esa liga, no sé qué pa-
saría, porque el nivel te lo da el roce.

En la liga rosarina se nos hace 
imposible llegar a competir en A1 
porque las categorías que suman la 
tira son sub 14, 18 y 21, y nosotros a 
la sub 21 nunca la podemos formar 
porque las chicas se van a estudiar. 
Si vos no tenés esas tres categorías, 
no podés pertenecer a A1 y te tenés 

Regionales

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

que comer tres años de ascensos 
para llegar. Entonces decidimos 
mantenernos en esta competencia 
y tratar de buscar el nivel -que en 
algunos clubes de nuestra liga fal-
ta-, en los torneos abiertos”.

¿Qué podés decir de los tres pro-
fesores que te acompañan día a 
día?

“Bianca es como una hija para 
mí porque la empecé a entrenar a 
los trece años y hace casi diez que 
está conmigo. Calculo que va a se-
guir la línea con su impronta. Mi 
hijo nació con la pelota abajo del 
brazo y, cuando lo ven dirigir, to-
dos le dicen que es igual a mí. Yo 
sé lo que siente por esto. Por último 
al Panchi lo incorporamos el año 
pasado y tenemos las mejores refe-
rencias de los papás, las nenas están 
muy cómodas”.

¿Qué soñás para el vóley de Ribe-
ras del Paraná?

“Son épocas distintas y hoy no 
va a ser tan fácil ir a buscar ese roce 
por el tema económico, pero tam-
bién la vivimos en el 2001 y se han 
hecho muchas cosas. Espero y an-
helo que se mantenga este paso, se 
cumplan los objetivos propuestos, 
y seguramente esté ayudando des-
de otro lado”.

doy clases en el club”.

¿En qué otros lugares trabajaste?
“En el vóley en el único lugar 

donde trabajé fue en Riberas. Ac-
tualmente, estoy en la escuela Nº 
6216 de barrio Galotto, la Divino 
Maestro (Amelong) y tengo horas 
en el Profesorado de Educación Fí-
sica. Este año estoy relevado de los 
cargos porque fui nombrado como 
referente de los Juegos Santafesinos. 
Estoy abocado a la organización de 
todos los torneos deportivos para 
competir a nivel local. Después 
pasarán al Departamental, Zonal 
y Provincial. Todo termina en los 
Juegos Evita, en la localidad de Mar 
del Plata. Así que si tenemos gana-
dores, allá estaremos”.

La docencia no sólo implica pa-
sión por el deporte, ¿qué más se 
necesita para ser un buen docen-
te?

“Es una profesión donde hay que 
poner mucho de uno, más que nada 
en el club. Entiendo que lo vivo de 
esa manera y que considero que ese 
es el camino. Las locuras que uno 
hace no sé si las haría en otro lugar 
porque Riberas es mi casa y en las 
escuelas hace mucho que estoy.

Uno se hace carne de las institu-
ciones y muchas veces hace cosas 
demás, y después en el cajero co-
bramos lo mismo. Entonces es esa 
pasión que uno tiene por la profe-
sión y por brindarles a los alumnos 
la mejor calidad en enseñanza. Ob-
viamente con muchos problemas, 
sobre todo económicos, que no 
permiten hacer ciertas cosas. Pero, 
tanto en lo deportivo como en lo 
profesional, tiene que haber voca-
ción, pasión, entrega y disposición”.

¿A qué ayudan estas cualidades?
“Eso contrarresta muchas cosas, 

como no estar tanto tiempo con la 
familia, a la cual le agradezco por-
que soy lo que ellos quisieron que 
sea. Otra de las cosas que ayudan 
es la capacitación boca a boca con 
otros profesores, con los cuales nos 
vivimos retroalimentando. Llegó 
un momento que teníamos equi-
pos en común con varios profes de 
otras escuelas”.

Hace 28 años que das clases de vó-
ley en Riberas, ¿qué avances notás 
dentro de este deporte en la insti-
tución?

“Históricamente el club compi-
tió en la liga rosarina, donde sali-
mos campeones en la B, ascendien-

Deportes
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Porvenir Talleres se quedó con el superclásico, derrotó a Riberas del Paraná por 2 a 1 en las dos aveni-
das, y se lo dedicó al eterno goleador Gabriel Rojo. Maximiliano Mancini y Enzo Sánchez marcaron para 
el "Monstruo", mientras que Ezequiel Medina había puesto el empate transitorio para la "Academia". 

Un homenaje al cielo
Primera División.

El clásico fue empate
Sub - 21.

El gran clásico entre Riberas del 
Paraná y Porvenir Talleres, co-
rrespondiente a la 10ª fecha, tuvo 
lugar en la tarde del lunes. 

Con el estadio de las dos ave-
nidas como escenario, la "Acade-
mia" y el "Monstruo" se volvieron 
a ver las caras para poner en jue-
go algo más que 3 puntos. 

A poco para que termine la 
primera mitad, la visita rompió 
el cero y logró ponerse en ventaja 
gracias a la conquista de Maggio-
ni. 

Ya en el complemento, el con-

Síntesis de los partidos

Libre: A. Empalme

PENDIENTE FECHA 10

PENDIENTE FECHA 11

Riberas del Paraná  1 
Porvenir Talleres  2
Goles: Ezequiel Medina (RP); Maxi-
miliano Mancini, Enzo Sánchez (PT).

Estadio: Riberas del Paraná

Empalme Central  1
A.S.A.C.  2

S. Figherense  3
A. Libertad  3

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Unión 22 9
A. Empalme 20 10
S. Figherense 18 10
C. Argentino 17 9
A.S.A.C 16 9
Riberas 12 9
P. Talleres 11 9
E. Central 11 9
A. Libertad 10 10
A. Talleres 8 10
J. Unida 7 9
Independiente 4 9
San Lorenzo 1 8

Tabla de posiciones
EQUIPO PT. PJ.
Unión 22 9
Riberas 20 9
A. Empalme 19 10
A.S.A.C 19 10
P. Talleres 19 9
C. Argentino 18 9
E. Central 17 11
A. Talleres 14 10
S. Figherense 11 10
A. Libertad 9 10
Independiente 3 9
J. Unida 2 9
San Lorenzo 2 9

pe el 1 a 0. 
El "Monstruo" se ponía en ventaja 

y, con los brazos en alto, se lo dedica-
ban al cielo. 
La "Academia", en su intento por 
reponerse rápido de la adversidad, 
sufrió un nuevo revés. 

Apenas 3 minutos después de re-
cibir el gol, Riberas se quedó con un 
hombre menos. 

Lucas López fue a disputar una 
pelota con vehemencia ante Manci-
ni y el árbitro Albornoz no dudó en 
sacarle la roja. 

A partir de ahí, estando en des-
ventaja y con 10 hombres, los dirigi-
dos por Damián Scheggia intentaron 
ocupar los espacios y la primera mi-
tad se esfumó sin alteraciones en el 

tanteador. 
Para el complemento, el DT ribe-

reño reordenó la defensa y mandó a 
la cancha a Eros Ibarra en lugar del 
atacante Álvaro Ávalos. 

Cómo en una partida de ajedrez, 
Joel Callegari respondió dándole mi-
nutos a Enzo Sánchez y sacó a Eric 
Hernández. 

Promediando el segundo tiempo, 
para delirio de toda la tribuna local, 
Riberas del Paraná llegó a la igualdad. 

Tras una gran jugada colectiva, a 
los 26, Ezequiel Medina capturó un 
rebote y marco el 1 a 1. 

La "Academia", con un hombre 
menos, ponía el tanteador como al 
principio y se aferraba al empate. 

Sin embargo, la visita acusó reci-

junto anfitrión logró la igualdad 
a través de Soloaga y el tanteador 
no sufrió más alteraciones. 

Sin tiempo para más, Riberas 
del Paraná y Porvenir Talleres no 
lograron sacarse diferencias y re-
partieron puntos. 

Por otra parte, a mediados 
de la semana pasada se disputa-
ron dos partidos pendientes del 
Apertura. 

Por la segunda fecha, como 
visitante, el Arroyo Seco Athletic 
Club goleó en Pueblo Esther a Ju-
ventud Unida por 5 a 2.

A su vez, por la 7ª fecha, Cen-
tral Argentino dio el golpe en 
Empalme y venció a Central por 
2 a 1.  

Por último, en lo que sería la 
11ª, el fin de semana se disputó 
un solo encuentro. 

Como local, Sportivo Fighe-
rense derrotó a Atlético Libertad 
por 2 a 1.

Vale la pena resaltar que, al 
cierre de esta edición, aguardá-
bamos por la reprogramación de 
los encuentros postergados por el 
mal clima del fin de semana. 

Síntesis de los partidos
PENDIENTES 

FECHA 2
J. Unida  2
A.S.A.C.  5 

FECHA 7

Empalme Central  1
C. Argentino  2

FECHA 10
Riberas del Paraná  1
Porvenir Talleres  1

FECHA 11
S. Figherense  2 
A. Libertad  1

LO QUE VIENE - FECHA 12
A.S.A.C. vs. S. Figherense Estadio: A.S. Athletic Club

A. Libertad vs. P. Talleres  Estadio: Libertad de General Lagos

Independiente vs. San Lorenzo Estadio: A. Pavón

Riberas vs. J. Unida  Estadio: Riberas del Paraná

C. Argentino vs. A. Unión Estadio: C. Argentino de Fighiera

A. Talleres vs. A. Empalme Estadio: A. Talleres de Arroyo Seco

Libre: Empalme Central

bo y fue por el gol de la victoria.
Un gol que llegó un par de minu-

tos después. A los 32, Enzo Sánchez, 
sobre la medialuna del área, la pico 
por encima del arquero Tijera y es-
tampó el 2 a 1 definitivo. 

Porvenir Talleres, con una carga 

emotiva a flor de piel, se quedó con 
el clásico y festejo en las dos avenidas. 

Después del dolor que significó la 
partida del "Gabo" Rojo, el "Mons-
truo" le brindó el mejor homenaje al 
cielo y le regaló el triunfo en un parti-
do que él tanto supo disfrutar. 

Riberas del Paraná y Porvenir Ta-
lleres volvieron a protagonizar una 
nueva edición del gran clásico de la 
ciudad. En un contexto particular, 
en la noche del lunes se desarrolló el 
encuentro pendiente de la 10ª fecha. 

Después de lo que significó, para 
todo el ambiente del fútbol regional y 
en especial para el mundo de Porve-
nir Talleres, el fallecimiento del eter-
no goleador Gabriel "Gabo" Rojo, el 
derby se postergó y se reprogramó 
para la tarde del sábado. Sin embar-
go, el mal clima del fin de semana 
pospuso un par de días la fiesta po-
pular. 

Y fue así como, acompañados 
por una inmensa multitud por am-
bos lados, los protagonistas saltaron 
al campo de juego para afrontar el 
partido más importante de la fase 
regular. 

Unidos por el vivo recuerdo al 
eterno goleador, los planteles de la 
"Academia" y el "Monstruo" posaron 
juntos y lucieron una bandera en ho-
menaje a la memoria del "Gabo" Rojo. 

"Que en paz descanses goleador. 
Fuerza familia Rojo", rezaba la ban-
dera mientras que por detrás lucía 
eterna la camiseta N° 9 de Porvenir 
Talleres. 

Tras el homenaje y un respetuoso 
minuto de silencio, el árbitro Gabriel 
Albornoz dio la orden y la redonda 
comenzó a palpitar al ritmo de las 
pulsaciones. 

De arranque nomás, se denotó 
una gran paridad entre ambos y los 
dos dejaron en claro que querían 
quedarse con los 3 puntos. 

Y fue la visita quien, en el minu-
to 19, quebró la paridad y se puso en 
ventaja. 

Hernández desbordó y sacó un 
centro rasante para que Maximiliano 
Mancini se vista de goleador y estam-
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Deportes

TENIS

El campeonato abarca a la 3ª, 4ª, 5ª y 6ª cate-
goría en singles masculino. Se enfrentarán todos 
contra todos y los mejores de cada categoría ju-
garán la gran final. Habrá ascensos y descensos.

Se puso en marcha la Liga CTC
Complejo CTC.

El complejo de tenis CTC no para 
de innovar. Tras ser uno de los im-
pulsores de la Asociación de Tenis 
de la Región, el CTC ahora puso 
en marcha su Liga interna en don-
de participan jugadores de 3ª, 4ª, 
5ª y 6ª categoría. 

Este nuevo campeonato cuenta 
con el formato de competencia en 
donde se enfrentan todos contra 
todos y, a partir de allí, los jugado-
res van cosechando puntos para la 
tabla general de posiciones. A su 
vez, como este es un sistema inno-
vador, habrá puntos bonus, ascen-
sos y descensos de categoría. 

“Uno de los objetivos de la 
Liga es que el torneo sirva para 
encontrar gente de un nivel pa-

del complejo CTC. Se puede jugar 
los fines de semana o los días de 
semana. Se programará una fecha 

participantes podrán reprogramar 
el partido, poniéndose de acuerdo 
entre ellos y avisando a la organi-
zación la fecha de la reprograma-
ción.  

Por otra parte, el formato de 
puntuación es 3 puntos por par-
tido ganado y ningún punto por 
partido perdido. Además, el ju-
gador que gane el partido con un 
máximo de 3 games perdidos ob-
tendrá un punto bonus. 

Como así también, el jugador 
que pierda el partido en 3 sets 
también obtendrá un punto bo-
nus. 

Entrando en detalles de regla-
mento, en cada categoría se for-
marán grupos de hasta 8 jugado-
res. El primero y segundo de la 
tabla general, de cada categoría, 
jugarán la gran final del evento. 

En el caso de que haya más de 
una zona por categoría, los dos 
primeros de cada zona disputarán 
la final. 

Por último, en relación a los as-
censos y descensos, el campeón de 
cada categoría ascenderá a su una 
superior. Mientras que el finalista 
jugará un partido contra el último 
rankeado de la categoría superior.

recido con los que pueda jugar y 
entrenar. El hecho de que no haya 
simple eliminación nos permi-
te fomentar este encuentro entre 
distintos jugadores y cruzarse con 
jugadores con los que no han teni-
do la oportunidad de jugar hasta 
el momento”, expresó el entrena-
dor y referente Martín Fernández 
Torres. 

Al mismo tiempo, “Chuky” 
aseguró que, otro de los principa-
les objetivos, es seguir sumando 
continuidad en la competencia. Y 
esto se debe a que no se debe es-
perar hasta un próximo torneo, en 
caso de perder en primera ronda. 

“Los partidos se organizan de 
acuerdo a los jugadores y horarios 

y una hora de cada partido”, expli-
có Martín.

Vale la pena resaltar que los 

Mangata es bicampeón de la Copa 
“En el Agua está la Magia”

Stand Up Paddle.

La costa del río Paraná fue el esce-
nario para que, el fin de semana, se 
disputé la 5ª y última fecha de la 
copa “En el Agua está la Magia”, del 
campeonato de Stand Up Paddle. 

En esta ocasión, el anfitrión y or-
ganizador fue el Parador Mangata y 
participaron más de 150 corredores 
de todo el litoral. 

“Estamos muy contentos de ser 
los organizadores de este evento de-
portivo, que ha tomado una magni-
tud impresionante. Cada vez, fecha 
a fecha se suman más corredores. 

En cada fecha, entre los corredo-
res y los acompañantes, había en-
tre 300 y 400 personas viviendo el 
mundo del Stund Up Paddle. 

Estamos muy orgullosos de ha-
ber creado, hoy en día, la Copa más 
grande de Argentina. Para nosotros 
es algo que se inició como un pro-

yecto para promocionar la discipli-
na y hoy tomó un rótulo impresio-
nante”; expresó el referente Cristian 
Villagra.

Al mismo tiempo, el “Gato” se 
mostró muy feliz por el gran cre-
cimiento que ha tenido el Parador 
Mangata de un tiempo a esta parte.  

Entrando en detalles de los re-
sultados obtenidos por el Parador 
Mangata en la final de la Copa, en la 
categoría Race Open Elite femeni-
no Natalí Elisei fue 2ª. En tanto en 
la rama masculina Tobías Zalazar 
fue 3º y Cristian Villagra 4º.

En Sprints Open Elite 180 me-
tros Natali Elisei fue 2ª y  Cristian 
Villagra 3º. 

En Race Open, Jonatan García 
fue campeón, al igual que Florencia 
Martínez. 

Facundo Martínez fue 4º y Lau-

peón Máster, en tanto Pablo Gulis-
zati fue 6º. 

En femenino, Alejandra Panero 
fue campeona, Yanina Rossi 2ª y 
Karina Auriti 3ª. 

En Sprint inflables 100 metros 
Valentín Pirona y Mya Panero fue-
ron los campeones. Florencia Mar-
tínez fue 3ª. 

En Participativa Juveniles, Sol 
Guliszati fue campeona. 

En tanto los pequeños campeo-
nes en Kids fueron Amadeo Auriti, 
Ana Guliszati, Uma Gliszati, Igna-
cio Cevazco, Ximena Ávalos, Jaz-
mín Leoni, Santino Panero.

Además, compitieron Esteban 
Auriti, Nahuel Cevazco, Gustavo 
Cuchulleta y Matilde Arena. 

“Todos los corredores de nues-
tra institución dieron lo mejor. 
Tuvimos varios campeones en las 
distintas categorías y eso hizo que 
nos podamos quedar con el bicam-
peonato.

Hoy en día, el Parador Mangata 
es bicampeón a nivel nacional de 
la copa en el “Agua está la Magia”. 
La Copa quedó en casa y esa es una 
gran felicidad”, finalizó el Gato Vi-
llagra. 

taro Bellerini 5º. En tanto Valentín 
Ramos fue campeón juniors. 

En Fun Race Máster, Cecilia 
Gómez fue 2ª. En All Round Ju-
nior, Bianca Mionis fue campeona, 
mientras que Mya Panero fue 2ª. 

En All Round Máster masculino 
Guillermo Núñez fue campeón. 

En Prone, Valentín Pirona due 
2º. 

En Participativa Open femeni-
no, Luisina Mionis fue 4ª. Mientras 
que en masculino Valentín Pirona 
fue campeón y Juan Acevedo 5º. 

En Participativo Máster mas-
culino, Guillermo Núñez fue cam-

Resultados - Tercera Categoría
Di Santo Alejandro vs Girotti Matías 6/0 6/1
Di Santo Alejandro vs Chávez Martin 6/3 7/6
Di Santo Alejandro vs Rocuzzo Román 6/1 6/3
Strizzolo Matías vs Girotti Matías 6/3 6/3
Strizzolo Matías vs Chávez Martin 2/6 3/6
Musso Lautaro vs Girotti Matías 6/2 6/2
Musso Lautaro vs Chávez Martin 4/6 2/6
Musso Lautaro vs Fucili Manuel 4/6 3/6
Fucili Manuel vs Rocuzzo Román 6/4 1/6 10/8
Astellano Gastón vs Testa Felipe  6/3 6/7 10/1
Astellano Gastón vs Volentiera Gabriel 6/3 6/1
Testa Felipe  vs Rodríguez Hernán 6/4 6/2
Salinas Pablo vs Méndez Agustín 3/6 3/6
Salinas Pablo vs Volentiera Gabriel 4/6 3/6
Méndez Agustín vs Rodríguez Hernán 1/6 6/4 10/8
Rodríguez Hernán vs Bernachi Alejandro 4/6 2/6

TABLA DE RESULTADOS 

Resultados – Cuarta Categoría
Garavaglia Daniel vs Pace Jonas 4/6 7/6 10/3
Garavaglia Daniel vs Gori Alejandro 6/4 6/2
Garavaglia Daniel vs Benítez Mario 1/6 5/7
Pace Jonas vs Simonetti Leonardo 6/3 6/4
Lingua Ramiro vs Gori Alejandro 2/6 6/3 10/6
Lingua Ramiro vs Benítez Mario 7/6 2/6 1/10
Simonetti Leonardo vs Ramaciotti Gino 6/3 6/3
Santori Gustavo vs Ortegoza Rubén 6/4 6/4
Santori Gustavo vs Pieretti Fausto 6/3 6/4
Palmieri Marcos vs Paredes Jonatan 3/6 6/1 10/8
Palmieri Marcos vs Díaz Guillermo 6/1 6/0
Paredes Jonatan vs Ortegoza Rubén 6/4 2/6 10/5
Díaz Guillermo vs Pieretti Fausto 3/6 6/3 10/3
Díaz Guillermo vs Belloni Diego 6/2 6/3
Ortegoza Rubén vs Pieretti Fausto 6/2 6/3

Resultados – Quinta Categoría
Gabrielli Emanuel vs Cecchi Emanuel 6/3 6/3
Gabrielli Emanuel vs Medina Bruno 6/3 7/6
Cecchi Emanuel vs Barraza Natan 2/6 6/4 7/10
Filipelli Rodrigo vs Medina Bruno 6/1 7/6
Filipelli Rodrigo vs Fabi Mariano 6/7 3/6
Medina Bruno vs Barraza Natan 6/4 4/6 8/10
Ferreyra Iván vs Gayoso Tomas 6/2 7/6
Ferreyra Iván vs Cameli Esteban 6/1 6/2
Ferreyra Iván vs Moroni Darío 6/1 6/3
Chinellato Leonardo vs Cameli Esteban 6/4 6/4
Chinellato Leonardo vs Ramis Elías 6/2 6/4
Gayoso Tomas vs Cameli Esteban 6/4 4/6 8/10
Ramis Elías vs Moroni Darío 4/6 6/1 7/10

Resultados – Sexta Categoría
Méndez Carlos vs Pieretti Leonardo 6/3 4/6 10/3

Méndez Carlos vs Pereyra Matías 6/2 6/4

Pieretti Leonardo vs Monduzzi Martin 6/3 6/1

Díaz Ezequiel vs Monduzzi Martin 6/3 3/6 10/1

Díaz Ezequiel vs Romero Pablo 2/6 6/4 10/6

Romero Pablo vs Pereyra Matías 3/6 6/7

Maciel Gonzalo vs Serenelli Cesar 6/0 6/0

Maciel Gonzalo vs Machado Juan 6/4 6/1

Leguizamón Gonzalo vs Muriel Gabriel 6/1 6/3

Leguizamón Gonzalo vs Chagali Nicolás 6/2 6/3

Serenelli Cesar vs Muriel Gabriel 7/5 3/6 6/10

Machado Juan vs Chagali Nicolás 6/1 6/2
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- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ESTE-
RO 1082,  3.5 POR 6 METROS 
CON BAÑO, VALOR: $7000 
MAS 500 MUNICIPAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENREPU-
PULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO Y 
PASTEUR, 50 METROS CUA-
DRADOS, VALOR$8000 MAS 
MUNICIPAL $1000. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 3*7 
METROS CON BAÑO, VALOR 
$6000 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENREPU-
PULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 
0336-15511308

NO, CON BALCÓN AL FRENTE, 
NUEVO, VALOR $13500 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO COCHERA. VALOR 
$12500 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENREPU-
PULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO CO-
CHERA DESCUBIERTA. VALOR 
$13000 MÁS 300 EXPENSAS 
SALTA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN A 
LA CALLE. A ESTRENAR VA-
LOR FINAL $15000 SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BARRIO 
IGUAZÚ CALLE BOLÍVAR 345 
DOS HABITACIONES COCINA 
COMEDOR BAÑO LAVADERO. 
VALOR $11000 FINAL, DES-
DE ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENREPU-
PULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO ODON-
TOLÓGICO  TOTALMENTE EQUI-
PADO Y CONSULTORIO PARA 
PROFESIONALES DE LA SALUD, 
SALA DE ESPERA, REFRIGERA-
CIÓN, CALEFACCIÓN, WIFI, KIT-
CHEN.  TEL.: 03400-15657399
-------------------------------------------------
ALQUILO LOCAL PARA DEPÓSITO 
U OFICINA EN BUENAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 03400-15539316
-------------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN MARTIN 
ENFRENTE MUNICIPALIDAD, 
MEDIDA LOTE 12*40, LOCAL 
CUBIERTO 20 MTROS APROX. 
VALOR U$S 2500.- SALTA 182 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
154038233
-------------------------------------------------
VENDO GOL MODELO 2006 DIÉ-
SEL 5 PUERTAS, 6800 KM, SOY 
TITULAR, COMO NUEVO.  TEL.: 
0340215657546
-------------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 93 
CON 85000 KM DE FÁBRICA, COMO 
NUEVO, LISTO PARA TRANSFERIR.  
TEL.: 03402-15657546

LACHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES 
AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 0336-
154325799
-------------------------------------------------
VENDO BOTE TRACKER 5,20 CON 
YAMAHA 40 HP ELÉCTRICO Y POWER 
TRIM.  TEL.: 0336-154612949

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRANQUE 
Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  TEL.: 
0336-154613637
-------------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES, 
VENTANILLAS Y ACCESORIOS DE 
FALCÓN.  TEL.: 0336-154645720
-------------------------------------------------
VENDO LLANTA Y CUBIERTA ORIGINAL 
ECOSPORT.  TEL.:  03400-15662866
-------------------------------------------------
VENDO 2 LLANTAS DE CHAPA 14” 
SIN RODAR PARA PEUGEOT PART-
NER O CITROEN BERLINGO $13000 
C/U.  TEL.: 03329-15603876
-------------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON DOS TU-
BOS DE 34.  TEL.: 0336-154645720
-------------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOSPORT 
MODELO 2011.  TEL.: 0336-154645720

OTROS
VEHÍCULOS
VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 
SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 7 
AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS REFOR-
ZADAS.  TEL.: 0336-154613637
-------------------------------------------------
VENDO 18 TACOS PARA ALAMBRÓN, 
6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 0336-
154613637

MOTOS

VENTA

VENDO MOTOMEL MXX 250, TODOS 
LOS PAPELES AL DÍA, 08 FIRMADO, 
LISTA PARA TRANSFERIR HERMOSA, 

$45000.  TEL.: 03400-15666989
-------------------------------------------------
VENDO MOTO GILERA SMASH, MO-
DELO 2014, PRIMERA MANO, PAPE-
LES AL DÍA.  TEL.: 0336-154597440

PROPIEDADES
INMUEBLES
02

CASAS

VENTA

VENDO CASA QUINTA EN PUEBLO 
ESTHER CON PISCINA, ZONA MUY 
TRANQUILA.  TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VENDO CASA INTERNA, EN CALLE 
FORMOSA 749 VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 0336-154389767
-------------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRENAR, 
INVERSION.- DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMANA O 
QUINCENA, EN BOTE CLUB, CHALET 
AMUEBLADO, A MTS DEL RÍO, DIREC-
TV, PILETA, PARQUE, PARRILLERO, 2 
DORMITORIOS, AMPLIO LIVING CO-
MEDOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  TEL. 03402-15695905
-------------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE MAYO 
CALLE LA RIOJA 655 DOS HA-
BITACIONES. VALOR $16000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO. VALOR $13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENDO DEPARTAMENTO CÉNTRICO, 
UN DORMITORIO Y DEMÁS DEPEN-
DENCIAS.  TEL.: 0341-155109163
-------------------------------------------------
DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y ENTRE 
RÍOS, 1 HAB. DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

DPTO. GÜEMES 1071 VC, 1 
HAB. A ESTRENAR DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍVAR 
345 VC, 2 HAB.. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO DU-
CHINI SOBRE CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONSTRUC-
CIÓN Bº SANTA COLOMA 
ESQUINA SALVADOR RULL 
Y MITRE DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-DIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMI-
SIONES.  TEL.: 0336-154012118 / 
03400-15504602
-------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
15539316
ALQUILO DEPARTAMENTO DE 2 AM-
BIENTES.  TEL.: 03400-15415585
-------------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE FE-
BRERO CASI ESQUINA MORE-

PARCELAS DE 1000 MTS. EN 
BARRIO PUESTA DEL SOL. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COOPERAR 
DE 9,20  33 MTS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. ALQUILERDPTOS. VENTA LOCALES ALQUILER LOTES VENTAMOTOS VENTA
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Clasificados

ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTA-
RIA, JUGUETERÍA, ZONA CÉN-
TRICA, RIVADAVIA 950, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  Tel.: 0336-
154366333 / 0336-154549687 

VARIOS

10

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
154390759
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RODADO 
12 $800.  TEL.: 0336-154303981
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA TODO TERRE-
NO, RODADO 26 CON CAMBIOS, 
ESCUCHO OFERTAS.  TEL.: 03400-
15649172
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 DE 
HOMBRE.  TEL.: 0336-154001265

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFASICO 
PARA MADERAS, DE MESA DE 80 X 
80 FUNCIONANDO.  TEL.: 03400-
15661155
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE CORTAR CÉS-
PED, MUY BUEN ESTADO, POCO 
USO, MOTOR ¾ HP.  TEL.: 0336-
154641234
-------------------------------------------------
VENDO PALA DE PUNTA Y PALA 
ANCHA USADA, SIN SUS MANGOS.  
TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VENDO COMPRESOR PARA GO-
MERÍA, EXCELENTE.  TEL.: 
03416668271
-------------------------------------------------
VENDO MOTO GUADAÑA ECHO 4605 
SRM 52 CC NUEVA.  TEL.: 03402-
15480022
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER FLO-
RENCIA CLÁSICA 23.  TEL.: 03400-
15505502

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
15534176
-------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 03400-
15580499

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO SILLITAS DE BEBE, DE MADE-
RA, NUEVAS.  TEL.: 0336-154649811

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 

VENDO CAMA DE 2 PLAZAS BUEN 
ESTADO $10000.  TEL.: 03400-
15667070

MASCOTAS

VENDO JAULA PARA CRÍA DE CA-
NARIOS.  TEL.: 03402-15658876

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
15661551

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
INFORMÁTICA

VENDO NOTEBOOK HP INTEL CORE 
I3, DISCO RIGIDO DE 500 GB, 2 GB 
DE MEMORIA RAM, EXCELENTE 
ESTADO $38.000.  TEL.: 03400-
15514455

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGI-
DOS, ETC.  TEL.: 03400 - 15514455 

JUEGOS

VENDO JUEGOS DE PLAY 2.  TEL.: 
03400-15664534

TELEFONÍA

VENDO CELULAR NOKIA 1100 EN 
PERFECTO ESTADO, CON CARGADOR 
$9000.  TEL.: 03402-15542503

NEGOCIOS

09
VENDO FONDO DE COMERCIO, 

VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y ASE-
SORAMIENTO A PROFESIONALES DE 
ESTÉTICA.  TEL.: 03400-475958 / 
03400-15667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
03400-15657966 / 03400-421579 / 
0336-154540829 
-------------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y ASE-
SORAMIENTO A PROFESIONALES DE 
ESTÉTICA.  TEL.: 03400-475958 / 
03400-15667372
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
154382844
-------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
15661155 / 03400-472958
-------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 03400-15539316
-------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-15657070
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑI-
LERÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TOS SIN CARGO.  TEL.: 03400-
15532873
-------------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, PAR-
QUES, ARREGLOS GENERALES.   
TEL.: 0336-154260779
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, PAR-
QUES, ARREGLOS GENERALES.  
TEL.: 0336-154260779
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
ESTILISTA, SERVICIOS DE PELUQUE-
RÍA, MANICURA, DEPILACIÓN, MA-
QUILLAJE, VOY A DOMICILIO, TUR-
NOS.  TEL.: 0341-155640739

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITALIA-
NA, PLANTA BAJA, PRIMER LUGAR 
EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
15511308
-------------------------------------------------
VENDO 17 PLATOS DE PORCELANA, 
GRANDES, PLAYOS $700 C/U.  TEL.: 
03400-15419223

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

SALUDNEGOCIOSMUEBLES

VENDO CÁMARA DIGITAL ANDYCAM 
SONY, CASI NADA DE USO.  TEL.: 
03402-15533382
-------------------------------------------------
VENDO REPRODUCTOR DE DVD LG 
$6000.  TEL.: 03400-155585
-------------------------------------------------
VENDO TV SMART 32” BGH NUEVO 
$40000.  TEL.: 03400-15415585
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
03402-15529548
-------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
154646145
-------------------------------------------------
VENDO HELADERA ELECTROLUX 
FROST FREE EN MUY BUENAS CON-
DICIONES.  TEL.: 03400-15539316
-------------------------------------------------
VENDO CALOVENTOR LILIANA, 
COMO NUEVO, EXCELENTE.  TEL.: 
0336-154597521
-------------------------------------------------
VENDO CALEFACTOR VOLCÁN, USA-
DO ANDANDO BIEN.  TEL.: 03400-
15664534

MUEBLES

VENDO MESA RECTANGULAR FINA-
MENTE LABRADA, DISEÑADA CON 
MADERA TALLADA, CON 3 TABLAS 
DE ALARGUE, 8 SILLAS LATERALES 
Y DOS SILLONES CABECERA.  TEL.: 
0332915603876
-------------------------------------------------
VENDO COLCHÓN DE GOMA ESPU-
MA, INDUCOL, DE 2 PLAZAS, EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE TV CON BANDE-
JA GIRATORIA Y PUERTAS DE VI-
DRIO CON ESTANTES.  TEL.: 0336-
154641234
-------------------------------------------------
VENDO 4 MESAS CHICAS DE PLÁS-
TICO USADAS $3000.  TEL.: 03402-
15658876
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE MELAMINA 92 X 
92 X 150 .  TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE COMEDOR LA-
BRADA, PATAS DE HERRERÍA AR-
TÍSTICA,  CON 3 TABLAS DE ALAR-
GUE, 8 SILLAS LATERALES Y DOS 
SILLONES CABECERA, TALLADO A 
MANO.  TEL.: 0332915603876
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE TV $5000. TEL.: 
03400-15415585

PAÑÍA, CON REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-154001265
-------------------------------------------------
ME OFREZCO DE MOZO PARA 
SALÓN O CATERING, EMPRESA 
O PARTICULAR, 30 AÑOS DE 
EXPERIENCIA.  TEL.:  03402-
15542503
-------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO DE 
ABUELOS DE NOCHE, REFERENCIAS 
Y EXPERIENCIA, SOLO EN DOMICI-
LIOS.  TEL.: 0336-154013140
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, EXPERIEN-
CIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
154541634
-------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CHOFER, CAR-
NET E1 LINTI HABILITADO, CONOCI-
MIENTO DE RUTAS DENTRO Y FUERA 
DE LA PROVINCIA.  TEL.: 03402-
15547909

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN CORREDIZO DE 
CHAPA, PARA GALPÓN.  TEL.: 0336-
154001265
-------------------------------------------------
VENDO TAPIALES PRE MOLDEADOS.  
TEL.: 03400-15468885
-------------------------------------------------
REGALO 40 KG DE PIEDRA PARA 
CONSTRUCCIÓN.  TEL.: 0341-
155109163

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO REPRODUCTOR DE BLU RAY 
MARCA PHILIPS CON USB.  TEL.: 
03400-15664534
-------------------------------------------------
VENDO TV 29” JVC, PANTALLA PLA-
NA, EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
03400-15664569
-------------------------------------------------
VENDO TV 21” CON CONTROL REMO-
TO.  TEL.: 03400-15664589
-------------------------------------------------
VENDO REPRODUCTOR DE DVD LG 
NUEVO.  TEL.: 03400-15415585

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº LUZU-
RIAGA, LOTE DE 1075 Y OTRO 
DE 1035, CON GALPÓN Y OFICI-
NA EN ENTREPISO.- DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, DE 
1015 CON OFICINAS Y BAÑO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NEGO-
CIOS INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍDICO 
CONTABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA RENTA-
BILIDAD.  TEL.: 03400-15498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 0336-154382844
-------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
15661155 / 03400-472958
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATENCIÓN 
AL PUBLICO, CUIDADO DE PERSO-
NAS INTERNADAS.  TEL.: 03402-
15509308
-------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO DAMA DE COM-
PAÑÍA, HORARIOS DE TARDE.  TEL.: 
0336-154001265
-------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPAÑAN-
TE TERAPÉUTICO PARA CUIDADO 
DE NIÑOS Y PERSONAS MAYORES, 
DISTINTAS PATOLOGÍAS, EXPERIEN-
CIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
154583595
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE AN-
CIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA, REFE-
RENCIAS.  TEL.: 0336-154013140
-------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE DAMA DE COM-

PEDIDOS AUDIO - TV - VIDEO
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13/05 Callegari Mendoza 930 472353
Sosa Colón 1736 473859

14/05 Varoli Comodoro Rivadavia 765 470553
Mattia P.D. Segundo 669 476979

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

03/05  Bezzato, Rosa  96 

04/05  Mundler, Edmundo  90 

05/05  Badaracco, María del Carmen  77 

07/05  García, Gerónima Agustina  92 

08/05  Soreira, Deidamia Miletona   101 

08/05  Carrera, Raúl Horacio  63 

08/05  Cristini, Lía Belén  –

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

11/05 Varoli Comodoro Rivadavia 765 470553

12/05 Cardoso Dorrego 1690 

17/05 Morales San Martín 4402 471610

15/05 Martínez Acevedo 127 472937

16/05 Calgaro Dorrego 2331 476885

DÍA FARMACIA

Yaccomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

06/05 al 13/05
13/05 al 20/05

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: El éxito en el amor, al igual que en cualquier 
otro ámbito requiere de continuo sacrificio y dedi-
cación. Medítalo.

Riqueza: El camino al éxito está plagado de sinsa-
bores y desengaños. No hay lugar para cobardes en la 
cima del mundo.

Bienestar: No siempre se puede seguir el camino 
que uno desea, existen situaciones que son impuestas 
por el destino. Hoy será el primer día del resto de tu vida. 
Finalmente juntarás valor para cambiar esos aspectos 
de tu personalidad nocivos. 

Clave de la semana: Continua adelante. 

Amor: Presta más atención a lo que generas en tu 
ambiente laboral. Algo dice que allí está la persona 
que ocupará tu corazón.

Riqueza: La ansiedad respecto al futuro puede ha-
cer que dejes escapar algunos detalles importan-
tes. No te distraigas, estate atento.

Bienestar: Todo inicio de año presenta un momento 
oportuno para realizar todo tipo de chequeos y es-
tudios de salud para asegurarte de que todo está en 
orden. Pide el consejo de un amigo de confianza, no 
se equivocará.

Clave de la semana: Incertidumbre.

Amor: En el sexo encontrarás una relación que te 
permitirá actuar con espontaneidad, solo si no te 
cuestionas tus deseos.

Riqueza: Podrás disfrutar de mejores oportunida-
des para incrementar tus ingresos y alcanzar nive-
les de mayor importancia.

Bienestar: Aprovecha el fin de semana para meditar 
las decisiones que fueron tomadas los días pasados. 
Recapitula y realiza autocrítica. Estarás particularmen-
te vulnerable pero no querrás demostrarlo.

Clave de la semana: Ten cuidado a lo que dices.

Amor: Vivirás momentos muy románticos en com-
pañía de tu pareja en la jornada de hoy. El romanti-
cismo estará de turno.

Riqueza: Tu clara irresponsabilidad a la hora de 
aceptar obligaciones te ha puesto en una situación 
comprometida. 

Bienestar:Trata a tu prójimo de igual manera en la 
que pretendes ser tratado tu mismo. Mantener estos 
patrones de conducta hace a una mejor sociedad. 
Surgirán ciertos inconvenientes que te impedirán 
asistir a reuniones sociales o familiares.

Clave de la semana:  Madura.

Amor: Lograrán conectarse íntimamente y sin es-
fuerzo con el otro, y esto se verá reflejado en tus 
relaciones laborales y personales.

Riqueza: Cuidado con mostrarte demasiado agresi-
vo con tus jefes o socios, porque podrían malinterpre-
tarte y tomar serias medidas.

Bienestar: Haz un pacto contigo mismo y pro-
ponte atravesar los inconvenientes. Descubre o 
redescubre la entereza y el poder de decisión que 
posees. Mejor imposible, la suerte irá acompañada 
de alegría, serenidad, ternura y mucho humor. 

Clave de la semana: Aprovecha este momento único.

Amor: Tu pareja siente que no le das cabida en las 
decisiones que tomas. Trata de consultarlo, así se 
sentirá parte de tu vida.

Riqueza: Si crees que puedes perder todo y existen 
altas posibilidades de fracaso, lo mejor será abortar 
el proyecto.

Bienestar: Sigue tus propias reglas y no las que im-
pone la sociedad. Dale crédito a tu filosofía de vida y 
descarta las opiniones ajenas. Te invitarán a una fiesta 
en la que conocerás gente interesante. 

Clave de la semana:  Serás el centro de atención.

Amor: No pasarás desapercibido en ningún lugar 
al que asistas en la jornada de hoy. Tus encantos 
te precederán.

Riqueza: Tendrás que utilizar el día de hoy para ter-
minar con ciertas obligaciones si pretendes llegar a 
tus fechas límite a tiempo.

Bienestar: El camino sencillo nunca te llevará a la 
solución de tus inconvenientes. Busca en tu interior 
la serenidad necesaria para encontrar las respuestas. 
Contarás con una capacidad de comunicación franca-
mente nula en el día de hoy. 

Clave de la semana:  Evita discusiones.

Amor: Tu mal humor es tan notorio que tu pareja 
correrá para el lado contrario. No debes actuar de 
forma impulsiva.

Riqueza: Recibes la respuesta de lo que estabas 
esperando. No confíes en todo aquel que se te 
acerque a felicitarte.

Bienestar: Si no puedes superar solo los problemas, 
no dudes en consultar a un especialista. Verás que 
pueden mostrarte todo con más objetividad. Tendrás 
problemas en lo social en el día de hoy. 

Clave de la semana: Cambia la perspectiva.

Amor: Todo cambio que sea profundo no se dará de 
la noche a la mañana. Deberás darte más tiempo si 
quieres que sea permanente.

Riqueza: Contarás con la ayuda de pares laborales 
durante la jornada de hoy, lo que te permitirá termi-
nar antes tus responsabilidades.

Bienestar: No temas buscar consejos en las perso-
nas que te rodean, por temor a ser juzgado por tu ig-
norancia. Acepta tus limitaciones y procura superar-
las. Finalmente superarás las dudas y juntarás el valor 
para realizar grandes avances en tu vida personal. 

Clave de la semana: Arriésgate.

Amor: Tienes que incidir en tus propias ideas y 
creer más en ti mismo. No fuerces las cosas, si algo 
no encaja, olvídate y busca un nuevo camino.

Riqueza: Tu plano laboral actual requiere una 
postura más comprensiva y permisiva. Mantén el 
orden y aprende a escuchar.

Bienestar: Tendrás la facilidad y tranquilidad para re-
solver conflictos ajenos. Pero, cuida que no te afecten 
anímicamente. No mantengas el pensamiento solo 
en las cosas que no se han dado. Debes ampliar el 
abanico de posibilidades.

Clave de la semana: Refuerza tu autoestima.

Amor: Tendrás la sensación de que no te va bien en 
el amor. Valora las experiencias vividas hasta el día 
de hoy y verás que eres afortunado.

Riqueza: Si no tienes cuidado podrás caer en al-
gún engaño o fraude. No es buen momento para 
las apuestas o juegos de azar.

Bienestar: Recorre aquellos lugares donde pasaste 
tus mejores momentos. No dudes en tocar la puerta de 
alguien muy importante para ti. Te apetecerá disfrutar 
de encuentros gastronómicos con amigos y allegados. 
Compartirás charlas de los más diversos temas. 

Clave de la semana: Volver a tu pasado te regocijará.

Amor: Las continuas peleas están comenzando a 
hacer cada vez más notable el distanciamiento de 
la pareja. Busca cambiar la rutina.

Riqueza:  Manéjate con mayor cuidado a la hora 
de realizar ciertos comentarios sobre información 
clave para tus proyectos. Reserva.

Bienestar: Para poder superar la situación actual de la 
pareja, alguno de los dos deberá ceder algo de terreno, 
de otra manera esto se volverá crónico. Vivirás horas de 
alta tensión debido a altercados con amigos cercanos. 

Clave de la semana: No te deprimas.
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“Defender a Santa Fe significa luchar contra el narcotráfico y la delincuen-
cia, generar arraigo, crear un futuro seguro para los jóvenes y entender que 

el país no empieza ni termina en Buenos Aires”.

@mirabellarob 

TWEET DE LA SEMANA

“Estamos muy contentos de que el Frente Amplio por la Soberanía exista, 
porque para los villenses será muy importante tener esta opción. Que no 
nos hagan elegir entre lo menos peor. Acá tienen un voto de confianza”. 

La Frase de La Ciudad

Víctor Secreto - Soberanía Popular. 

Roberto Mirabella, diputado Nacional 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 460 Autodefinido 460

Solución 459

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones 
de las casillas negras que separan las palabras. El número total de 
las casillas negras se proporciona debajo del casillero.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
Parcial

MáximaMínima

DOMINGO

23o11o

YO RECOMIENDO
Delfina Díaz - Estudiante de Comunicación

MáximaMínima

SÁBADO

11o 22o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 
por Brian Zapata

MAÑANA

Máxima

21o

Mínima

11o

Sorpresa
El político de moda, Javier Milei, habría 
anunciado en diferentes medios nacio-
nales, que no permitiría a nadie que no 
sea de la provincia de Buenos Aires, uti-
lizar su nombre para hacer campaña, al 
menos, sin su consentimiento previo. Si 
esto es real, nuestra ciudad y sus candi-
datos libertarios, no podrían nombrarlo. 
Estos títulos difundidos en medios gráfi-
cos de todo el país, causaron sorpresa en 
Melina Murialdo y Andrés Avilé, ya que 
en algún momento se los escuchó decir 
que ellos eran los referentes del econo-
mista.

Rumores
Son muchos los que circulan, teniendo 
en cuenta que cada vez falta menos para 
el cierre de listas. Se vislumbra la posi-
bilidad que Iván Camats, integrante del 
Área de Producción del gobierno san-
tafesino y vecino de Máximo Paz, sería 
tentando a integrar la lista de diputados 
provinciales en la línea de Omar Perotti. 
Por otra parte, cuentan que un grupo de 
integrantes de la comisión directiva de la 
UOM, desean convencer a su secretario 
general, para ser candidato a intendente 
por un sector del PJ. Nombres que pue-
den estar en las listas…

Definiciones
Una importante reunión dejó como sal-
do la oficialización del intendente Jorge 
Berti en busca de su re-re-elección. A su 
vez, quien maneja la economía del muni-
cipio, el CPN Nicolás Rubicini, encabe-
zará la lista de concejales y Fulvio Mon-
ti, irá en busca de la gloria, tratando de 
quedarse con el cargo de senador del de-
partamento Constitución. Queda saber 
quiénes serán sus acompañantes. Suena 
Laura Colle como segunda concejal y Al-
fonsina Gómez yendo a la par del actual 
presidente del Ente Administrador del 
Puerto. 

¿Vuelve?
En política nunca está dicha la última pala-
bra y los que parecen “muertos” “reviven”; 
y los que están gozando de una insupera-
ble popularidad, en algún momento caen 
al fondo del pozo. Una versión dice que la 
ex concejal radical, Carla Bertero, volvería 
al ruedo político y podría ser una de las 
elegidas en la línea de senador provincial 
Germán Giacomino. La misma no está 
confirmada, pero fuentes cercanas al eter-
no e imbatible legislador villense, lo ha-
brían “hecho saber”. Veremos que sucede 
ya que este viernes, se termina el tiempo de 
los rumores.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Italia 

Tiene muchos de los paisajes 
más lindos de Europa.

Pastel de papas 

Somos familia de panaderos 
así que la cocina es sagrada. 

Un lugar Una comida 

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del ENE de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

20°
Mínima

10° 78%

Scream

Un grupo de chicos que 
huye de un asesino. No son 
muchas temporadas. 

Una serie 

Nublado
Parcial

Taylor Swift 

Una número uno mundial 
de la música. 
 

Una cantante 

Nublado
Parcial


